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Lic. Mauricio Tabe Echartea 
Alcalde en Miguel Hidalgo 

Invitado 

Arq. Tania Carro Toledo 
Directora General de Servicios Urbanos y 

Sustentabilidad 
Presidenta 

D. I. José Alejandro Canseco Flores 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

C. Manuel Enrique Pazos Rascón 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Arq. Rafael Posadas Rodríguez 
Director General Servicios Urbanos 

en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Ing. Armando Suárez Monroy 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Arq. Martha Amalia Elguea Viniegra 
Directora General de Obras Públicas y 

 Servicios Urbanos en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

C. P. Juan Carlos Rosales Cortez 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía  Cuajimalpa 
Vocal Titular 

Mtro. Juan Pablo Gómez Mendoza 
Director  General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Ing. Ligia Ileana Moulinie Adame 
Directora General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Lic. Leonardo Muños Romero 
Director  General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

Arq. Raúl Basulto Luviano 
Director General de Obras Y desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

Ing. Alfonso Hernández López 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcandía Iztapalapa 
Vocal Titular 

Manuel Hernández González 
Director General de Ecología y Sustentabilidad 

 en la Alcaldía Magdalena Contreras 
Vocal Titular 

Miguel Pérez Correa 
Coordinador de Servicios Urbanos y 

  Ambientales en la Alcaldía Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ramón Castro Escobedo 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan César Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

C. P. Sergio Iván Galindo Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos 
En La Alcaldía Venustiano Carranza 

Vocal Titular 
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C. Gustavo Arias Rosas 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

M.A.P.P. Gerardo Calzada Sibilla 
Director General de Administración y  

Finanzas en la Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 

Ing. Francisco Javier Muñoz Martín 
Director General de Obras para el Transporte 

Vocal Titular 

Ing. Hugo Flores Sánchez 
Director General de Servicios Técnicos 

Vocal Titular 

Ing. Juan Carlos Fuentes Orrala 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 

Ing. Ericka Santillán León 
Directora General de Obras de Infraestructura Vial 

Vocal Titular 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora  

de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular 

Lic. Rafael de Jesús Tato Palma 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 

Vocal Titular 

 

Arq. Maribel Lara Ortega 
Directora de Construción para Servicios Urbanos 

Vocal Titular 

Lic. Hugo Estrada Arroyo 
Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 
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M. en A. Arturo Bastidas Acuña 
Director Ejecutivo de Transferencia y  

Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 

C. Roberto Lira Méndoza 
Subdirector de Operación y Mantenimiento  

de la Dirección de Alumbrado Público 
Vocal Titular 

C. Alberto Ruiz Gamboa 
Contralor  Ciudadano 

Vocal Titular 

Mtro. Edgar Tonathiu Diaz López 
Director de Preservación y Conservación del Medio 

Ambiente en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Suplente 

Lic. Jorge Adolfo Ceballos deveze 
Director Ejectivo de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Suplente 

Mtro. Adrián Santín Blasco 
Director de Ingeniería de Costos, Normas 

 y Registros de Obra Pública  de la Dirección  
General de Servicios Técnicos 

Vocal Suplente 

Ing. Alberto Sánchez Juárez 
Director de Obra Electromecánica en la 

 Dirección General de Obras para el Transporte 
Vocal Suplente 

Lic. Adrián Pérez Jiménez 
Director Ejecutivo de Innovación, Gobierno Digital y 

Atención Ciudadana de la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

C. Mariano Muñoz Vega 
Coordinador de Servicios e Imagen  
Urbana en la Alcaldía Iztapalapa 

Vocal Suplente 

C. Evelyn Ortega Juárez 
Directora de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Suplente 
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Lic. Rosalio Eduardo Martínez Sánchez 
Subdirector de Evaluación y Seguimiento 

 de Programas de Servicios Urbanos  
en la alcaldía Iztacalco 

Vocal Suplente 

C. Pedro José Carvajal Solano 
Subdirector de Control de Calidad y Distribución en la 
Planta Productora de Mezclas Asfálticas de la CDMX 

Vocal Suplente 
 

Mtro. Luis Julián Castro García  
 Director de Construcción de Obras 

 de Infraestructura Vial de la Dirección 
 Genral de Obras de Infraestructura Vial 

Vocal Suplente 

Ing. Juan Carlos Marín Enríquez 
Subdirector de Transferencia en la 

 Dirección Ejecutiva de Transferencia 
 y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos 

Vocal Suplente 

Lic. Ivette Reyes León 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesora 

Ing. Teodoso Chupin Niño 
Subdirector de Auditoría Operativa, Administrativa y 

Control Interno en el Órgano Interno de Control en la 
Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Mtra. Sonia Edith Jiménez Hernández 
Directora General Jurídica y Normativa 

Asesora 
 

Lic. Carlos Israel Cureño Guerra 
Jefe de Unidad  departamental de Seguimiento a 

Asuntos Jurídicos, Transparencia y Auditorias de la 
Dirección General de Servicios Urbanos  y 

Sustentabilidad 
Asesor 

Lic. Marcos Arturo Valenzo Morales 
Jefe de Unidad departamental de Regularización 

Patrimonial y Expropiaciones en la Dirección General 
Jurídica y Normativa 

Asesor 
 

Ing. Claudia Serrano Lemus 
Directora de Administración de Apoyo a Servicios 

Urbanos Y Sustentabilidad 
Invitada 
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Dra. Mariana Robles García 
Secretaria del Medio Ambiente 

 del Gobierno de la CDMX 
Invitada 

 

Lic. Felipe González Loza 
Dirctor de la Policía Metropolitana 

 Ambiental de la CDMX 
Invitado 

 

M. en I. Jesús Antonio Esteva Medina 
Secretario de Obras y Servicios  

del Gobierno de la CDMX. 
Invitado 

 

Dr. Rafael Bernando Carmona Paredes 
Coordinador General del Sistema 

 de Aguas de la CDMX 
Invitado 

 

C. José Gerardo López Mergold 
Director de Operación y Servicios  del SACMEX 

Invitado 
 

 
 

Mtra. Nadia Troncoso Arriaga 
Directora Ejecutiva del Instituto de Atención  

a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 
Invitada 

Lic. Maria Adriana Báez Ricárdez 
Directora General de Conctato Ciudadano 

 de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitada 

Ing. Claudia Mariana Martínez Valdez 
Subdirectora de Operación y Seguimiento a la Atención 
Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública 

Invitada 

Ing. Gloria López Cruz 
Directora de Instrumentos Económicos 
 y Auditoría Ambiental de la SEdeMA 

Invitada 
 

Dr. José Manuel Vargas Hernández 
Director de Evaluación de Impacto 
 Ambiental y Riesgo de la SEdeMA 

Invitado 
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Mtra. Carmina Garcia Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Invitada 

Ing. Oscar Castillo García 
Subdirección de Limpieza Urbana 

Invitado 
 

Ing. Miguel Alejandro Flores Álvarez 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos 

Invitado 
 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de 

 Electricidad en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 

 

Ing. Osvaldo de León Ortiz 
Gerente de Distribución Distribución 

 del Valle de México Centro 
Invitado 

 

Ing. Hugo Martínez Lendechy 
Gerente de Divisional de Distribución  

del Valle de México Sur 
Invitado 

 

Ing. Gustavo García Huirache 
Gerente Divisional de Distribución  

del Valle de México Norte 
Invitado 

 

Lic. Ángel Porras Róbles 
JUD de Control de Gestión en la Dirección General  

de Planeación de los Servicios Hidráulicos del  
Sistema de Aguas en la CDMX 

Invitado 

C. P. Alma delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribucion  

de Mezclas Asfálticas de la Dirección General 
 de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitada 

Víctor Hugo Acosta Vargas 
Subdirector de Limpia en la  

Alcaldía Miguel Hidalgo 
Invitado 
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Mtro. Juan Manuel Hernández Román 
Subdirector de Mejoramiento Urbano 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Invitado 

Arq. Miguel García Cota 
Subdirector de Operación y Mecanica en la Dirección 

General de Obras para el Transporte 
Invitado 
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Siendo las diez horas del día viernes veinticinco de noviembre de dos mil veintidós, en el 
Interior del Centro Cultural Contreras, ubicado en Camino Real de Contreras, No.127, 
Colonia La Concepción, Código Postal 10830, Alcaldía la Magdalena Contreras, se da 
inicio a la Séptima Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México.------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------Orden del Día.-------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2 Revisión del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 28 de octubre del 2022) y aprobación en su caso.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Estatus de los Convenios de colaboración entre la Secretaría de Obras y Servicios 
y las 16 Alcaldías de la CDMX, ejercicio 2022.-----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen urbana  
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos.  
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía.--------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2022. -------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8 Aplicación del Programa Incidencias-Eficiencia en el delito de tiro de cascajo y/o 
basura en la vía pública de la Ciudad de México, ejercicio 2022.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
Ejercicio 2022.-------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-----------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
11 Proyecto de sedes y calendario para las sesiones Ordinarias del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, 
Ejercicio 2023.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Ajustes y regularización de servicios  
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Disposición final de residuos producto de poda que realiza de manera permanente 
en la Ciudad de México.-----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Intervención de los Participantes------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
14 Asuntos Generales. 
Ingreso de producto de poda a las estaciones de transferencia por la Comisión 
Federal de Electricidad  
Fuentes Urbanas CDMX.-----------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1 Lista de Asistencia.----------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecta Tania Carro Toledo, 
Directora General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité y 
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público y 
Secretario Técnico. Vocales Titulares: Arquitecto Rafael Posadas Rodríguez, Director 
General de Desarrollo Urbano y Servicios Urbanos, en la Alcaldía Azcapotzalco; 
Ingeniero Armando Suárez Monroy, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Benito Juárez; Doctor Manuel Hernández González, Director General de 
Ecología y Sustentabilidad en la Alcaldía Magdalena Contreras; Miguel Pérez Correa, 
Coordinador de Servicios Urbanos y Ambientales en la Alcaldía Magdalena Contreras; C. 
Ramón Castro Escobedo, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Milpa 
Alta; Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México; Arquitecta Maribel Lara Ortega, Directora de 
Construcción para Servicios Urbanos; Licenciado Hugo Estrada Arroyo, Director de 
Imagen Urbana; Maestro en Administración Arturo Bastidas Acuña, Director Ejecutivo de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos y C. Roberto Lira 
Mendoza, Subdirector de Operación y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado 
Público. Vocales Suplentes: Maestro Adrián Santín Blasco, Director de Ingeniería de 
Costos, Normas y Registros de Obra Pública en la Dirección General de Servicios 
Técnicos; C. Mariano Muñoz Vega, Coordinador de Servicios e Imagen Urbana en la 
Alcaldía Iztapalapa; Andrés Manuel German Salas, Subdirector de Imagen en la Alcaldía 
Iztacalco y Evelin Ortega Juárez, Directora de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía 
Tláhuac. Asesores: Ingeniero Teodoso Chupin Niño, Subdirector de Auditoría, 
Administrativa y Control Interno en el Órgano Interno de Control en la Secretaría de Obras 
y Servicios; Marcos Arturo Valenzo Morales, Jefe de Unidad Departamental de 
Regulación Patrimonial y Expropiación de la Dirección General Jurídica y Normativa y 
Licenciado Roberto Martínez Méndez Jefe de Unidad Departamental de Seguimiento a 
Asuntos Jurídicos, Transparencia y Auditorias de la Dirección General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad. Invitados: Licenciado Luis Gerardo Quijano Morales, Alcalde 
la Magdalena Contreras; Ingeniero Rufino Juan Carmona León, Director General de 
Obras y Desarrollo Urbano en la Alcaldía la Magdalena Contreras; El C. Víctor Manuel 
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Martínez Sánchez, Jefe de Unidad Departamental de Alumbrado Público, Parques y 
Jardines en la Magdalena Contreras; C. Omar Hernández Aguilar, Jefe de Unidad 
Departamental de Alumbrado Público en la Magdalena Contreras; Ingeniera Claudia 
Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento a la Atención 
Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública; Ingeniero José Manuel Vargas 
Hernández, Director de Evaluación de Impacto Ambiental y Riesgo de la Secretaría de 
Medio Ambiente; Maestra en Ingeniería Carmina García Robles, Subdirectora de 
Disposición Final en la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos; Ingeniero Miguel Alejandro Flores Álvarez, Coordinador de 
Áreas Verdes y Espacios Públicos de la Dirección de Imagen Urbana; Ingeniero Oscar 
Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana de la Dirección de Imagen Urbana; 
Víctor Hugo Acosta Vargas, Subdirector de Limpia en la Alcaldía Miguel Hidalgo; Jorge 
Calvo Ramírez, Subdirector de Servicios Urbanos en la Alcaldía Coyoacán; Héctor 
Canseco Rodríguez, Jefe de Unidad Departamental de Equipamiento y Mejoramiento de 
la Imagen Urbana en la Alcaldía Coyoacán; Raúl Bárcenas Aquino, Coordinador de 
Ecotecnologías en la Alcaldía Álvaro Obregón; Contadora Pública Alma Delia Morín 
González, Jefa de Unidad Departamental de Comercialización y Distribución de Mezclas 
Asfálticas; Arquitecto Miguel García Cota, Subdirector de Operación Mecánica en la 
Dirección General de Obras para el Transporte; Ingeniero Raúl Márquez Martínez, 
Subdirector de Construcción de Obras Públicas de la Dirección General de Construcción 
de Obras Públicas; Licenciado Ángel Porras Robles, Jefe de Unidad Departamental de 
Control de Gestión del Sistema de Aguas de la Ciudad de México; Arquitecto Pablo 
Damián Mejía Morales, Jefe de Unidad Departamental de Señalamiento y Mobiliario 
Urbano Zona II en la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial; Licenciado 
Inspector Felipe González Loza, Director de la Policía Metropolita Ambiental de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana; Santiago Sánchez Felix, Jefe de Unidad 
Departamental de Mantenimiento en la Dirección General de Administración y Finanzas; 
Carlos Joel Guadarrama Q., Líder Coordinador de Proyectos del Instituto de Atención a 
Poblaciones Prioritarias; Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina Divisional 
Subgerencia de Distribución División Valle de México Sur de la Comisión Federal de 
Electricidad; Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento Distribución Valle 
de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad; Marcos Domingo Martínez 
Bautista; Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad; Oscar Eduardo 
Castro Dovalina, Jefe de Oficina Mantenimiento División, Comisión Federal de 
Electricidad Valle de México Norte;  Hugo Galicia Hernández, Supervisor de Proyectos 
Valle de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad e Irving Ávila Castañeda, 
Supervisor de la Comisión Federal de Electricidad.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Licenciado Luis Gerardo Quijano Morales, Alcalde en la Magdalena Contreras, da 
la bienvenida, y comenta a los presentes que su trabajo es una de los más complicados 
en la Ciudad que lamentablemente el ciudadano cuando todo está bien, dice hay que 
bueno la Ciudad esta bonita, pero cuando hay un detalle inmediatamente empiezan a 
quejar del Gobierno y ahí nos toca parejo a todos, a las Alcaldías, a la Ciudad y la verdad 
es que se acostumbran al buen trabajo, cuando se haya una pequeña falla hay un 
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señalamiento, entonces es un trabajo complejo y sabemos la dificultad que enfrenta la 
Ciudad de México y más en Alcaldías como Magdalena Contreras. También es un gusto 
tener al Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público de la Ciudad de México, estábamos platicando de algunas cosas de aquí de la 
Magdalena Contreras, la dificultad para llegar de muchos de ustedes, somos una Alcaldía 
como decimos en la periferia de la Ciudad de México, y desde Gustavo A. Madero y Milpa 
Alta, pues los recorridos son notables. Quisiera aprovechar el subcomité, si me lo permite 
Arquitecta Tania Carro Toledo, y además saludar a todo su equipo, a todas las personas 
que nos acompañan hoy, para platicar y abordar en algunas dificultades comunes que 
hay en las Alcaldías junto con el Gobierno y obviamente una de las principales es el robo 
que tenemos de alcantarillas, el robo que tenemos de rejillas de boca de tormenta que 
enfrentamos en la Ciudad, muchas veces nosotros ya no sabemos si soldarlas al piso o 
hacerlas más pesadas para que no se las puedan robar, pero la verdad creo que es una 
problemática que la Ciudad enfrenta todos los días, que cada una de las Alcaldías tiene 
un problema especial con esto, acabamos de ver hace poco, hay que mencionarlo pero 
no hay que criticarlo, porque a cualquier Alcaldía le puede pasar, un accidente en una 
Alcaldía donde se robaron una tapa de una alcantarilla, muy lamentable, pero la verdad 
es que eso pasa todos los días, en todas las Alcaldías de la Ciudad de México y en todo 
el territorio, entonces es algo que debemos diseñar de manera conjunta, como combatir 
esto, alguien platicaba la solución es hacerlas de plástico y en Alcaldías como Magdalena 
Contreras cuando llueve y el agua baja con toda la fuerza, las de plástico las vamos 
encontrando a unos quinientos metros de distancia, también se nos convierte en un 
problema porque se botan la mayoría de las tapas de las alcantarillas y entonces también 
quedan descubiertas por mucho tiempo en avenidas principales, esto nos pasa 
frecuentemente en Avenida San Jerónimo en la parte alta cercana al Ocotal, ya los 
policías tienen la instrucción que cada que llueva se den su vueltecita y nos ayuden a 
recoger unas cinco o seis tapas que se nos van con el agua, entonces tampoco al cien 
por ciento la solución podría ser hacerlas de plástico; entonces la verdad es que si es 
muy complejo. La otra problemática es el tema de las cableras, que ya bien por ahí una 
de las Alcaldías lo ha hecho fuertemente el tema y se está haciendo un tema fuerte de 
contaminación urbana, contaminación visual, también de peligro porque simplemente 
bajan los cables y los amarran a un poste, puede pasar un ciudadano, se puede atorar, 
se puede tropezar o un vehículo pudiera enrollar un cable en una rueda ojala y no, 
entonces también es una problemática fundamental todas las cableras que hay en la 
Ciudad; y hoy en la Alcaldía Magdalena Contreras estamos enfrentado un problema, me 
comentaba el Jefe de Unidad Departamental de Alumbrado Público que nos están 
robando luminarias, se están subiendo a robar la luminaria nueva completa, el cable ha 
sido toda la vida, pero ahora se llevan la luminaria, eso es algo que creo que no había 
pasado en esta Alcaldía, nos está pasando en algunos puntos, yo creo que nos han 
robado unas quince más o menos, veinte luminarias en el último mes, porque ahorita es 
cuando reforzamos en meter mucha luminaria tanto por administración como por 
contrato. Otro problema que quiero y dejar en la mesa, es el tema que ha venido 
creciendo desde el sismo del dos mil diecisiete, es el tema del cascajo, hoy el ciudadano 
como nunca esta ingobernable en tirar cascajo en la vía pública, inmediatamente que hay 
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entre cuatro o cinco costales, se convierte en un punto de basura y la verdad es que 
hemos erradicado ya unos puntos a base de limpieza, de poner lonas diciendo la sanción 
que infringe, pero la verdad que en Alcaldías de mayor marginalidad, pues los vecinos no 
tienen dinero para llevarse su cascajo, entonces que programa podremos implementar a 
nivel Ciudadano, donde se nos permita llevarlo a un centro de distribución y compartir la 
experiencia con las Alcaldías, no sé si alguien cobre autogenerados para llevarse el 
cascajo, si no buscar que se pueda hacer en la Ciudad, de todas maneras lo vamos a 
recoger, hagámoslo bien y que el ciudadano valore y le cueste un poco el tirar cascajo, 
su obra no implica nada más construir, ustedes lo saben la obra se termina hasta que se 
recoge la última basura, cuando se termina de barrer, cuando se limpia el espacio, se 
puede decir que la obra está concluida, la verdad es que en varias de nuestras Colonias, 
serán miles de toneladas, no digo unas diez toneladas por colonia, es algo incuantificable 
en muchos lados y que además nos preocupa a nosotros porque al final, mucho de ese 
cascajo termina en las barrancas y tiene que ir nuestro equipo de barrancas de ecología 
a sacarlo y nos es más caro, más riesgoso poderlo retirar de una barranca, por eso 
nosotros aquí tenemos, por ejemplo un programa parecido que se llama tira tus tiliches, 
que todos los domingos vamos a las colonias y recogemos todos los enseres domésticos, 
colchones, lavadoras, refrigeradores, como dice la tonadita, así tal cual recogemos todo, 
tenemos hasta nuestra propia musiquita y nos llevamos ocho toneladas cada domingo 
por colonia, de cosas que no están terminando en las barrancas porque les digo que 
luego sacarlas es más complicado y más riesgoso para los trabajadores bajar quince o 
veinte metros y suban un colchón, veinte o treinta llantas, pues es algo complicado, esas 
son algunas de las problemáticas que yo les quería platicar, agradecer que nos visiten 
en la Alcaldía Magdalena Contreras, que seamos sede de este Comité de Servicios 
Urbanos, le verdad estamos muy contentos, sepan que queremos tener una buena 
coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México, con la Jefa de Gobierno, que nos 
ha visitado en varias ocasiones aquí en la Alcaldía, y me toco que se enojara por que no 
estaba pavimentada una calle del periférico, pero la verdad es que agradecemos mucho 
el apoyo del Gobierno de la Ciudad de México en ese sentido, tenemos pocas vías 
primarias, me gustaría que nos apoyaran mucho más, pero es poco lo primario que se 
atiende en la Alcaldía, y estamos muy agradecidos con el apoyo que se nos da en materia 
de limpia, de mantenimiento, en Luis Cabrera, en Periférico, en Avenida México, de las 
Avenidas que tenemos principalmente, muchísimas gracias y bienvenidos a todos los 
funcionarios de las Alcaldías aquí presentes, gracias por venir hasta Magdalena 
Contreras, nosotros queremos distinguir esta Alcaldía, por ser una Alcaldía 
verdaderamente verde, invertirle mucho al medio ambiente implica un beneficio para toda 
la Ciudad de México, si no existieran los bosques de Magdalena Contreras y de toda la 
zona sur, la Cuidad perdería toda su sustentabilidad, colapsaríamos, en la Ciudad se 
elevaría la temperatura, tendríamos más inundaciones si no tuviéramos esta reserva 
ecológica que tenemos en estas Alcaldías, muchísimas gracias a todos y bienvenida la 
Secretaria de Obras de la Ciudad de México.----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de lo palabra la Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, muchas gracias, quiero agradecer 
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antes de que se retire el Licenciado Luis Gerardo Quijano Morales, Alcalde en la 
Magdalena Contreras su presencia, como comentábamos hace un momento es muy 
importante la participación de todos los compañeros que forman parte de este Subcomité 
de Servicios Urbanos, pero sobretodo de las cabezas de los líderes, que están a cargo 
de cada una de las Alcaldías, para nosotros es muy importante la presencia y también el 
mensaje que nos ha mandado precisamente antes de que se vaya para que se vaya 
tranquilo, vamos a incluir en este subcomité como uno de los punto de acuerdo más 
importantes el tema de los accesorios por diferentes situaciones que se han venido 
suscitando y vamos a iniciar una coordinación con todas las Alcaldías para ir tratando 
estos temas, el tema también de los tiraderos clandestinos, nos acompaña la Dirección 
General de Regulación Ambiental de la Secretaria de Medio Ambiente, con quien vamos 
a ver también estos temas que los hemos venido tratando y el tema del alumbrado, del 
robo de las luminarias, que hemos padecido todos y en el cual también tenemos que 
hacer un frente común porque esto es una situación que no puede pasar, hemos 
detectado que debe de suceder en las Alcaldías como en el Gobierno Central, se llegan 
a cometer estos actos, utilizando a lo mejor empresas que en algún momento participaron 
en el Gobierno, los vehículos, inclusive uniformes para hacer estos actos de robo y de 
vandalismo que se ha generado en toda la Ciudad de México, entonces son tres de los 
temas a tratar que tenemos en esta mesa que los vamos a atender y les vamos a dar 
seguimiento para irle informando. Agradecemos a la Alcaldía la Magdalena Contreras por 
este recibimiento en este lugar tan bonito, agradecemos a todos los titulares y a todos los 
suplentes e invitados de este Cuerpo de Colegiado, sean todos bienvenidos a la Séptima 
Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico para la Coordinación de la Prestación de 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en este ejercicio dos mil veintidós. Por otro 
lado, como siempre reiteramos el agradecimiento pero reiteramos sobretodo que en las 
diferentes sesiones nos puedan ir acompañando todos los titulares de cada una de las 
Alcaldías, es muy importante para ir tratando todos los temas que van aconteciendo en 
la Ciudad de México, en materia de Servicios Urbanos, entonces reiterar la participación 
de cada uno de ustedes, en esta mesa para ir también destrabando y solucionando varios 
de los temas que aquí acontecen, agradecemos a las diferentes dependencias que se 
han sumado, a la Secretaria de Medio Ambiente, al Sistema de Aguas de la Ciudad de 
México, a la Secretaria de Seguridad Ciudadana, a todas las entidades que forman parte 
de estas actividades que realizamos día con día y sin más comenzamos esta mesa de 
trabajo.  Cedo la palabra a nuestro Secretario Técnico.--------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Secretario Técnico, informa al Pleno del Subcomité que se tiene Quórum 
suficiente para realizar la Sesión por lo cual todos los acuerdos tendrán validez legal.----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, continuando con el Orden del día.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2 Revisión del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
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el 28 de octubre del 2022) y aprobación en su caso.--------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, en este punto comenta que ya todos tienen 
el acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico, la cual fue celebrada el 
veintiocho de octubre de dos mil veintidós y si hubiera algún comentario lo estaríamos 
atendiendo, obviamos la lectura puesto que ya cada uno de ustedes cuenta con ella y si 
no hubiera ningún comentario u observación al respecto la ponemos a consideración para 
su aprobación del Pleno. No habiendo comentarios al respecto, se informa que se da por 
aprobada el acta de la Sexta Sesión Ordinaria Ejercicio dos mil veintidós.--------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Acuerdo 08-07-2022 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Séptima Sesión Ordinaria 
celebrada el veinticinco de noviembre de dos mil veintidós, aprobó de manera unánime 
el acta de la Sexta Sesión Ordinaria, celebrada el pasado veintiocho de octubre de dos 
mil veintidós.----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En este tema, la Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité indica que tenemos el Acuerdo 
03-01-2019 en el que las Alcaldías han ubicado los lugares con mayor incidencia en el 
tiro de cascajo y/o basura en la vía pública de su demarcación, esto con la finalidad de 
enviar el listado de los puntos concurrentes para que la Secretaria de Seguridad 
Ciudadana realice las acciones contundentes para la detención de las personas que 
incurran en esta actividad ilícita; en seguimiento a este, hemos venido reiterando en las 
sesiones anteriores y comentar que hasta el momento solo hemos recibido información 
de las Alcaldías Álvaro Obregón y Azcapotzalco, por lo cual invitamos a que las demás 
demarcaciones se sumen con esta información que es importante como lo comentó el 
Alcalde hace un momento, que le podamos dar seguimiento y que se pueda ir atendiendo 
esta problemática. Acuerdo 15-08-2019 Las Alcaldías y Direcciones Generales de la 
Secretaria de Obras y Servicios, enviarán a la Secretaria de Seguridad Ciudadana la 
relación del parque vehicular oficial y de las empresas que se tienen contratadas para 
realizar las diferentes actividades de la red vial en la Ciudad de México, esto con objeto 
de mitigar las anomalías que se realizan por vehículos apócrifos; en relación a este punto 
se informa que solo se ha entregado información por parte de la Alcaldía Álvaro Obregón 
y que se sigue exhortando a las demás Alcaldías para que también puedan enviar la 
información y se pueda generar alguna estrategia de tratamiento en este asunto. 
Continuamos con el Acuerdo 05-04-2022 referente a que las Alcaldías que cuentan con 
fuentes urbanas dentro de su demarcación para que puedan coordinarse con la Dirección 
General de Obras de Infraestructura Vial y que se pueda definir el status que guardan 
cada una de las fuentes respecto a su mantenimiento y pago por consumo de energía 
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eléctrica, lo anterior para establecer precisamente el pago de la energía eléctrica y que 
quede de manera regularizada a cargo de cada Alcaldía y estableciendo que el 
mantenimiento queda bajo la responsabilidad de la Dirección General de Obras de 
Infraestructura vial; la propia Dirección General de Obras de Infraestructura Vial nos vaya 
comentando al respecto, en este caso no sé si la Dirección General tenga algún 
comentario al respecto del tema de las fuentes. Por último, se tiene el Acuerdo 07-06-
2022 referente a la aprobación del acta de la quinta sesión ordinaria celebrada el treinta 
de septiembre del presente año, en la cual ya se tomó conocimiento por parte del Pleno 
y se procedió a la firma de la misma, por lo que este acuerdo queda atendido.--------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se continúa con el siguiente punto del Orden del Día.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
4 Estatus de los Convenios de colaboración entre la Secretaría de Obras y Servicios 
y las 16 Alcaldías de la CDMX, ejercicio 2022.-----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Para este punto, la Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, indica que hará el uso de la 
palabra el representante de la Dirección General Jurídica y Normativa de la Secretaria de 
Obras y Servicios, no sin antes manifestar que en la sesión anterior se solicitó a la 
Alcaldía Tlalpan se acercaran a esta Dirección General para establecer la coordinación y 
Subsanar algunas observaciones para continuar con el proceso de la firma del convenio.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
En uso de la palabra el C. Marcos Arturo Valenzo Morales, Jefe de Unidad 
Departamental de Regulación Patrimonial y Expropiación de la Dirección General Jurídica 
y Normativa de la Secretaría de Obras y Servicios; comenta qué, como bien lo mencionó 
la Arquitecta Tania Carro Toledo, la Alcaldía Tlalpan no se ha acercado a la Dirección 
General Jurídica. De las dieciséis Alcaldías, hay trece Alcaldías que los convenios ya 
están firmados y celebrados ya para dar cumplimiento, tenemos pendientes solamente 
tres que son Tlalpan, Álvaro Obregón y Cuajimalpa se están recabando las firmas ya para 
tenerlo al cien por ciento en cumplimiento. Por último, si hay alguien presente de la 
Alcaldía Tlalpan para que se acerque a nosotros para tener contacto, ya que no han 
acudido a la Dirección General Jurídica y Normativa  -----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, indica que efectivamente en relación a estos 
convenios que en semanas pasadas ya se estuvieron enviando a las diferentes Alcaldías, 
los que ya están obviamente regularizados al cien por ciento y los que no les daremos el 
seguimiento y estaríamos informando en la próxima sesión.--------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
5 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía La Magdalena Contreras. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen urbana  
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Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Licenciado Hugo Estrada Arroyo, Director de Imagen Urbana, 
informa que respecto a la limpieza urbana en la Alcaldía se tienen los siguientes datos. 
En barrido manual setecientos sesenta y cuatro mil novecientos cincuenta kilómetros, en 
barrido mecánico mil ochocientos ochenta y cinco kilómetros, recolección de desechos 
diez mil quinientas treinta y dos toneladas, en escombro trescientas ochenta y ocho 
toneladas, y retiro de propaganda comercial dieciocho mil doscientas cuarenta y cinco 
piezas. En atención de áreas verdes en vialidades primarias; en deshierbe noventa mil 
quinientos sesenta y nueve metros cuadrados; rastrillado, doscientos cincuenta mil 
ochocientos ochenta y ocho metros cuadrados; recolección y traslado de desechos, 
seiscientos veinte metros cúbicos; cultivo de seto, plantas ornamentales y cubresuelos, 
quince mil quinientos setenta y siete metros cuadrados; trasplante de especies 
ornamentales, arbustivas o cubresuelos cuarenta y cuatro piezas; derribo y troceado de 
sujetos forestales nueve piezas; construcción de cajetes doscientas nueve piezas; poda 
de árboles, trescientas cuarenta y seis piezas; poda de césped, noventa y cinco mil 
novecientos siete metros cuadrados; remate de césped, cuarenta y tres mil quinientos 
setenta y siete metros; poda de seto, cinco mil seiscientos quince metros cuadrados; 
limpieza y conformación de terreno sin vegetación, cuatro mil ciento cincuenta y cuatro            
Metros cuadrados; riego de áreas verdes, nueve mil ochocientos cincuenta metros 
cuadrados; descompactación de terreno, tres mil ciento setenta metros cuadrados y la 
detección de poda clandestina, once metros cúbicos.-----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
En uso de la palabra el C. Roberto Lira Mendoza, Subdirector de Operación y 
Mantenimiento en la Dirección de Alumbrado Público, respecto de las acciones realizadas 
en el periodo de octubre dos mil veintiuno a octubre dos mil veintidós, por parte de la 
Dirección de Alumbrado Público, se realizaron un total mil doscientas ochenta y tres 
acciones, distribuidas de las siguiente manera. En la red vial primaria, setecientos veintiún 
puntos de luz; en puentes peatonales, once puntos de luz; bajo puentes y deprimidos 
viales cincuenta puntos de luz e iluminación artística quinientos un punto de luz atendidos. 
Respecto de las vialidades que han transformado de tecnología de aditivos metálicos a 
led, de las cuales tenemos Avenida México que ya está transformada por completo; 
Avenida Contreras igual completo; San Bernabé, completo y San jerónimo, completo. Se 
está haciendo una transformación en el tramo de lo que es Anillo Periférico de Santa 
Teresa y Luis Cabrera para su atención en este año inmediato para transformar a 
tecnología led.--------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------       
Se pasa al siguiente punto.---------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos.  
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía.--------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Maestro en Administración Arturo Bastidas Acuña, Director Ejecutivo de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, informa que con relación 
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a la separación de residuos orgánicos el reporte al mes anterior el comportamiento es 
muy semejante al de meses anteriores donde Iztapalapa y Tlalpan son las Alcaldías con 
mayor participación en cuanto a volumen de residuos orgánicos recibidos en las 
estaciones de transferencia seguidos de Iztacalco, Venustiano Carranza y Coyoacán. En 
lo que llevamos de enero a octubre de Iztapalapa son cuarenta mil trescientas veintinueve 
toneladas recibidas en estaciones de transferencia; Tlalpan, cuarenta mil cuarenta y siete 
toneladas; Iztacalco veintinueve mil quinientas ocho; Coyoacán veintiséis mil ciento 
setenta y cuatro y Venustiano Carranza veintiún mil ochocientas ochenta. En la siguiente 
lámina en proyección se tiene la participación en porcentaje de etas Alcaldías, las dos 
Alcaldías con mayor participación representan el treinta y uno por ciento de los residuos 
orgánicos que se han recibido de enero a octubre y entre las cinco Alcaldías con mayor 
volumen alcanzamos casi al sesenta y dos por ciento del volumen recibido. El volumen 
anual de dos mil diecinueve de toneladas de residuos orgánicos recibidos fueron 
trescientos sesenta y un mil cuatrocientas treinta y cuatro; en dos mil veinte trescientas 
cincuenta mil trescientas cuatro, una disminución muy posiblemente por el problema de 
la pandemia; en dos mil veintiuno hubo una recuperación y tenemos trescientas sesenta 
dos mil setecientas cinco y lo que llevamos de este año tenemos una sustancial baja en 
lo que es el programa de separación de residuos orgánicos, porque a la fecha del mes 
de octubre llevamos doscientas cincuenta y cinco mil cuatrocientas diez, difícilmente 
vamos alcanzar las trescientas mil toneladas.---------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------             
7 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2022. -------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En lo que respecta a este punto el Maestro en Administración Arturo Bastidas Acuña, 
Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, 
como ustedes lo saben la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad en 
Bordo Poniente tiene un banco de material de residuos de la construcción que se 
procesan y también hemos apoyado a diferentes Alcaldías en lo que se refiere al 
tratamiento de residuos en los campamentos que tienen; hay una solicitud ahorita de 
Gustavo A. Madero para llevar a cabo un procesamiento de residuos de la construcción 
en un campamento de ellos y ya se están haciendo las gestiones y requerimientos para 
poder llevar los equipos a este lugar. Básicamente estamos recibiendo al mes de octubre 
de dos mil veintidós una cantidad de cuatrocientas cincuenta y ocho toneladas de 
residuos de la construcción. El recuento en lo que se refiere a cantidades recibidas en 
los cuatro años de administración; en el caso del dos mil diecinueve fue un programa muy 
importante de apoyo a las Alcaldías para el procesamiento de estos residuos, en total se 
procesaron noventa y un mil setecientas quince; en dos mil veinte y veintiuno fueron 
afectados con la pandemia y hay una sustancial disminución de estos volúmenes, 
veintiséis mil ochocientos sesenta y uno en dos mil veinte y en dos mil veintiuno 
veintinueve mil doscientos ochenta y dos y de lo que llevamos de enero a octubre de este 
dos mil veintidós son diecinueve mil seiscientas cincuenta y cinco toneladas, también 
tenemos una baja sustancial. Está la invitación abierta para que en este caso si ustedes 
tienen algún problema con estos residuos de la construcción en cuanto a su 
procesamiento, estamos abiertos a ver la posibilidad de llevar estos equipos a los lugares 
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donde están acumulados estos residuos, poder procesarlos y darles un 
reaprovechamiento a los mismos. Las Alcaldías que han participado en este programa 
en el ejercicio dos mil veinte está Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Iztacalco, 
Venustiano Carranza, Coyoacán y Azcapotzalco; y de las Direcciones de Infraestructura 
Vial y de Imagen Urbana.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, respecto a este tema se  hace la invitación 
para que puedan coordinarse en el tema de los residuos de la construcción, que en bordo 
poniente directamente con nosotros servicios urbanos se pueden llevar estos residuos, 
únicamente la condición es que no deben de ir mezclados y allá en bordo poniente se 
encuentran otras dos plantas que también se encargan de dar servicio para la trituración 
de materiales, pero esas dos plantas son privadas, el tema que nosotros ofrecemos es 
directamente con servicios urbanos de la ciudad. No habiendo más comentarios al 
respecto, se pasa al siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8 Aplicación del Programa Incidencias-Eficiencia en el delito de tiro de cascajo y/o 
basura en la vía pública de la Ciudad de México, ejercicio 2022.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Inspector Jefe Felipe González Loza, Director de la Policía Metropolitana 
Ambiental de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, comenta que en referencia a lo que 
ha escuchado y por ser su primera vez es interesante lo que se comenta y es interesante 
que quieren resultados inmediatos, en los casos de robo de alcantarillas y alumbrado 
público; por comentarles, se hacen acciones operativas ya en conjunto en referencia 
tenemos algunas detenciones en la zona sur que corresponde a Tlalpan e incluso en esta 
demarcación el veintitrés de septiembre se detuvo a una persona que estaba sustrayendo 
una alcantarilla de fierro y fue consignado a la agencia correspondiente, en ese sentido 
con el compromiso de su servidor que va a tomar parte por ser el responsable del medio 
ambiente, coadyuvar como lo ha venido haciendo con diferentes dependencias que se 
encuentran hoy aquí, en cuestión de la mejora y apoyo a través de reforzar con la 
información de en donde se han dado exactamente los robos para implementar de 
inmediato acciones contundentes en el robo de alumbrado. Como ustedes lo saben el 
sesenta por ciento de los aseguramientos que se hacen en la vía pública es a través del 
C2 cámaras muy importantes y aquellos lugares álgidos donde no tenemos y no hay 
mucha presencia es donde más se hace el flagelo del tiro de cascajo, en las 
demarcaciones de Álvaro Obregón, Magdalena Contreras hace algunas semanas 
realizamos una serie de entrevista para algunos medios de los operativos que tenemos 
de presencia, específicamente veníamos a lo que es la tala clandestina y sustracción de 
tierra y las acciones que tomamos las tenemos en el registro y el compromiso a esta 
mesa en la próxima reunión ya lo verán plasmado como debe de ser con resultados y no 
de palabra sino con hechos, por lo que solicita la información adicionalmente que se la 
hacen llegar a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, referente de en donde se están 
realizando esos robos, dónde tiran cascajo para que en colaboración con los demás 
mandos de proximidad de policía metropolitana hagamos las acciones que sean 
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necesarias para ir quitando el flagelo y generar conciencia porque la gente no entiende 
que una bolsita es un problema, tirar cascajo diario en barrancas, en la urbanidad de 
verdad que es complicado, una sanción de dos mil pesos del juez cívico o un arresto de 
veinticuatro a treinta y seis horas no ha tenido contundencia, aquí es mas de conciencia; 
por lo que se reitera el compromiso para la rendición de cuentas en la próxima reunión.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, por lo anterior comenta que vamos a 
solicitarle el apoyo porque hemos estado precisamente rendir información sobre el 
estatus de cada una de las Alcaldías sobre las acciones que se han tomado, como lo que 
se comenta que habido remitidos por haberlos encontrado en alguna acción ilícita, sobre 
todo para tomar cartas en el asunto porque es una condición que se ha generado en cada 
una de las Alcaldías y en Gobierno Central, por lo que se le solicita pueda acompañarnos, 
dar seguimiento y que podamos establecer un mecanismo para ir eliminando estas 
situaciones que afecta a toda la Ciudad de México.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por lo que el Licenciado Inspector Jefe Felipe González Loza, Director de la Policía 
Metropolitana Ambiental de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, indica que sin duda 
así será, para lo cual la información independientemente que se mande a la 
Subsecretaría de Operación Policial, también me la hagan llegar para realizar las 
acciones que se tengan que implementar de inmediato.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
No habiendo más comentarios en este tema, se continúa con el siguiente punto del Orden 
del Día.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                      
9 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
Ejercicio 2022.-------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Ing. Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, informa que en cuanto a la 
asignación presupuestal y lo que se tiene pendiente en toneladas de mezcla asfáltica por 
Alcaldías al día treinta y uno de octubre; por lo tanto, algunas Alcaldías en este mes de 
noviembre ya han avanzado bastante y las Alcaldías que más mezcla sacan tenemos 
Álvaro Obregón que en el presupuesto asignado son treinta y dos millones, de los cuales 
ya tienen suministrados veinte millones y en toneladas les quedan doce mil toneladas de 
las cuales a estas alturas ya andan en las cuatro mil toneladas las que le faltan por retirar, 
la realidad es que ya solamente nos quedan quince días de diciembre trabajando a buen 
ritmo, porque como ustedes saben el personal que tenemos son de base y salen de 
vacaciones. Azcapotzalco con asignación de cinco millones y tiene disponibles dos 
millones equivalentes a dos mil quinientas toneladas; Benito Juárez dos millones 
cuatrocientos mil pesos y tiene disponible un millón ciento veintiocho mil, que son mil 
doscientas ochenta y ocho toneladas; Coyoacán nueve millones quinientos mil y le 
quedan doscientas cuarenta y tres mil toneladas; Cuajimalpa, cinco millones de 
asignación y le quedan mil novecientas setenta y cuatro toneladas; Cuauhtémoc, seis 
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millones de asignación y le quedan dos mil quinientas sesenta toneladas; Gustavo A. 
Madero, con una asignación de cincuenta millones y solo le quedan quince mil toneladas, 
de acuerdo a lo que ahorita tenemos deben de quedarle diez mil toneladas; Iztacalco, 
tres millones quinientos noventa mil y le quedan mil doscientas cuarenta y tres toneladas; 
Iztapalapa cuarenta y nueve millones y le quedan veintitrés mil toneladas; Magdalena 
Contreras, ocho millones de asignación y apenas le asignaron recursos en este mes y 
les queda un millón cuatrocientos cincuenta y seis; Miguel Hidalgo, cinco millones de 
asignación y le quedan tres mil trescientas ochenta y un toneladas; Milpa Alta, diez 
millones de asignación y le quedan cinco mil quinientas cuarenta y siete toneladas; 
Tláhuac, tres millones cien mil de asignación y ya no le queda nada; Tlalpan, diez millones 
y le quedan mil novecientas setenta y cuatro toneladas; Venustiano Carranza, tres 
millones quinientos mil y le quedan ciento sesenta toneladas; Xochimilco, doce millones 
y ya están en números negativos. La mayoría de las Alcaldías ya van terminando su 
presupuesto. En el suministro del mes de octubre las Alcaldías que más retiraron material 
fueron Gustavo A. Madero con cinco mil ochocientas cinco toneladas; Azcapotzalco 
novecientos sesenta y seis toneladas; Iztacalco trescientas once toneladas; Coyoacán 
mil seiscientas ocho toneladas; Álvaro Obregón once mil toneladas; Magdalena 
Contreras ciento veintisiete; Cuajimalpa trescientas ochenta; Tlalpan ciento cincuenta y 
cinco; Iztapalapa cinco mil cuatrocientas sesenta; Xochimilco mil trescientas treinta y 
ocho; Milpa Alta mil trescientas doce; Miguel Hidalgo trescientas once; Benito Juárez 
ciento treinta y seis; Cuauhtémoc seiscientas dieciocho y Venustiano Carranza 
cuatrocientas cincuenta y tres. Respecto a la Dirección General de Obras de 
Infraestructura Vial su asignación fue de trescientos dos millones ciento treinta y cuatro 
mil ochocientos y ha ejercido doscientos noventa millones, recurso disponible once 
millones; en lo que respecta a toneladas suministradas en octubre tres mil novecientas 
cuarenta y seis y toneladas suministradas al treinta y uno de octubre trescientas veintiún 
mil y disponibles doce mil toneladas.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Ingeniera Claudia Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y 
Seguimiento a la Atención Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública, 
informa que como se solicitó en la sesión anterior ahora la información se presenta en 
dos periodos, de dos mil diecinueve a octubre de dos mil veintidós y de octubre dos mil 
veintiuno a octubre dos mil veintidós. Los promedios diarios de turnos, para dos mil 
diecinueve se generan seiscientos cincuenta y se concluyen seiscientos trece; para dos 
mil veinte se generan quinientos sesenta y uno y se concluyen quinientos treinta y cuatro; 
para dos mil veintiuno se generan ochocientos setenta y ocho y se concluyen setecientos 
setenta y seis y para el dos mil veintidós se generan novecientos setenta y siete y se 
concluyen ochocientos cuarenta y ocho turnos. Los turnos ingresados por año, en el dos 
mil diecinueve ingresan ciento treinta y ocho mil quinientos ochenta y ocho y se concluyen 
ciento treinta mil setecientos ocho; en el dos mil veinte ingresan doscientos cinco mil 
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veintiocho y se concluyen ciento noventa y cinco mil doscientos ochenta y tres; en el dos 
mil veintiuno ingresan trescientos veinte novecientos noventa y cuatro y se concluyen 
doscientos ochenta y siete mil ciento veintiocho y para el dos mil veintidós ingresan 
trescientos treinta mil setecientos nueve y concluyen doscientos veintisiete mil quinientos 
setenta y seis. El ingreso desde dos mil diecinueve hasta el treinta y uno de octubre de 
dos mil veintidós en Azcapotzalco ingresan trescientos cuarenta y uno; Coyoacán 
trescientos ocho; Gustavo A. Madero doscientos setenta y tres; Álvaro Obregón 
doscientos cuarenta y siete; Xochimilco doscientos seis; Cuauhtémoc ciento ochenta y 
nueve; Tlalpan ciento ochenta y uno; Iztacalco ciento setenta y dos; Miguel hidalgo ciento 
setenta y cuatro; Secretaría de Obras y Servicios ciento veintitrés; Benito Juárez noventa; 
Iztapalapa setenta y cinco; Tláhuac sesenta y uno; Venustiano Carranza treinta y siete; 
Cuajimalpa veinticuatro; Magdalena Contreras veintidós y Milpa Alta con nueve. En el 
último año de octubre dos mil veintiuno a octubre dos mil veintidós Coyoacán ha concluido 
cincuenta y tres mil ciento ochenta y siete; Azcapotzalco veintiocho mil doscientos trece, 
Gustavo A. Madero Veintisiete mil trescientos sesenta; Tlalpan veinticuatro mil trescientos 
setenta y nueve; Cuauhtémoc veintidós mil setecientos cuarenta y siete; Xochimilco 
veintidós mil ciento ochenta; Iztacalco veinte mil ochocientos setenta y dos; Miguel 
Hidalgo dieciocho mil setecientos veintiséis; Secretaría de Obras y Servicios diecisiete 
mil quinientos veintinueve; Álvaro Obregón catorce mil seiscientos sesenta y ocho; Benito 
Juárez nueve mil novecientos diez; Tláhuac ocho mil quinientos cincuenta y uno; 
Iztapalapa siete mil cuatrocientos diecinueve; Venustiano Carranza cinco mil trescientos 
cincuenta y cinco; Cuajimalpa dos mil novecientos veinticuatro; Magdalena Contreras dos 
mil setecientos cincuenta y nueve y Milpa Alta mil cuatrocientos trece. Los turnos en 
atención de dos mil veintiuno a octubre de dos mil veintidós los más representativos son 
Xochimilco dieciséis mil quinientos diez; Coyoacán doce mil novecientos sesenta y uno; 
Gustavo A. Madero doce mil seiscientos ochenta y cuatro; Álvaro Obregón doce mil 
cuatrocientos sesenta y uno; Azcapotzalco diez mil quinientas sesenta y tres; Tlalpan 
nueve mil quinientos cinco; Tláhuac seis mil ciento ochenta y tres; Miguel Hidalgo cinco 
mil novecientos doce; Secretaría de Obras y Servicios cinco mil seiscientos setenta y 
siete; Iztacalco cinco mil seiscientos sesenta y dos; Cuauhtémoc tres mil setecientos 
cincuenta y siete; Benito Juárez tres mil seiscientos treinta y uno; Iztapalapa tres mil 
ciento noventa y dos; Venustiano Carranza mil ochocientos noventa y nueve; Cuajimalpa 
trescientos tres; Milpa Alta ciento cuarenta y uno y Magdalena Contreras veintiocho. Los 
temas principales de dos mil diecinueve a dos mil veintidós para Álvaro Obregón es 
alumbrado público; Azcapotzalco alumbrado; Benito Juárez poda y retiro de árboles; 
Coyoacán alumbrado, poda y retiro de árbol; Cuauhtémoc poda de árbol y alumbrado; 
Cuajimalpa baches y mantenimiento en vía pública y alumbrado; Gustavo A. Madero 
alumbrado y baches en vía pública; Iztacalco alumbrado y baches en vía pública; 
Iztacalco alumbrado, retiro y poda de árbol; Iztapalapa alumbrado, baches y 
mantenimiento en vía pública; Magdalena Contreras alumbrado público y baches en vía 
pública; Miguel Hidalgo poda y retiro de árboles, baches y mantenimiento en vía pública; 
Milpa Alta alumbrado y mantenimiento en vía pública en el tema de baches; la Secretaría 
de Obras y Servicios baches y mantenimiento de la vía pública; Tláhuac alumbrado; 
Tlalpan alumbrado; Venustiano Carranza alumbrado y para Xochimilco también el tema 
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de alumbrado. Del periodo dos mil diecinueve al dos mil veintidós, los temas principales 
para las Alcaldías, en Álvaro Obregón es poda con ciento tres conclusiones de turno; en 
Azcapotzalco es fuga de agua con doscientas ocho conclusiones; Benito Juárez es poda 
con setenta y cinco conclusiones; Coyoacán desazolve con setenta y dos conclusiones; 
Cuajimalpa alumbrado con veintisiete conclusiones; Cuauhtémoc en el tema de baches 
con treinta y ocho conclusiones; Gustavo A. Madero baches con cincuenta y tres 
conclusiones; Iztacalco Desazolve con ciento diez conclusiones; Iztapalapa alumbrado 
con noventa y seis conclusiones; Magdalena Contreras fuga de agua con treinta y un 
conclusiones; Miguel Hidalgo poda con veintinueve conclusiones; Milpa Alta poda con 
veintinueve conclusiones; Tláhuac desazolve con ciento cincuenta seis conclusiones; 
Tlalpan desazolve con treinta y ocho; Venustiano Carranza baches con ochenta y nueve 
conclusiones y Xochimilco baches con noventa y cinco; la Secretaría de Obras y Servicios 
baches y mantenimiento en la vía pública con treinta y cuatro cierres de solicitudes. Para 
el ejercicio dos mil veintiuno y dos mil veintidós los principales medios de captura es por 
el Portal Ciudadano, continua la APP CDMX, ventanillas de cada dependencia y por 
último el tema de interoperabilidad de sistemas; estos son los datos con corte al mes de 
octubre de dos mil veintidós.-------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                        
Se pasa al siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
11 Proyecto de sedes y calendario para las sesiones Ordinarias del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, 
Ejercicio 2023.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director 
de Alumbrado Público y Secretario Técnico, indica que esta es la propuesta de calendario 
para las sesiones ordinarias del Subcomité Técnico ejercicio dos mil veintitrés, por lo que 
se dará lectura para posteriormente someter al Pleno para su aprobación. La primera 
sesión sería en enero y la sede es la Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad; en febrero la Alcaldía Tláhuac; Marzo Alcaldía Tlalpan; en el mes de abril 
la Alcaldía Xochimilco; en mayo la Alcaldía Iztacalco; Junio Alcaldía Álvaro Obregón, Julio 
Alcaldía Benito Juárez; la Alcaldía Azcapotzalco en agosto; septiembre Alcaldía 
Venustiano Carranza; en octubre la Alcaldía Milpa Alta; en noviembre la Alcaldía 
Coyoacán y diciembre la Alcaldía Cuajimalpa. Se somete a consideración del Pleno para 
su aprobación y de ser así quede como acuerdo su aprobación. Una vez manifestado el 
voto, se informa que de manera unánime se aprueba las sedes y calendario para la 
celebración de sesiones ordinarias de este Cuerpo Colegiado para el ejercicio dos mil 
veintitrés.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Acuerdo 09-07-2022 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Séptima Sesión Ordinaria 
celebrada el veinticinco de noviembre de dos mil veintidós, aprobó de manera unánime 
el Proyecto de sedes y calendario para la celebración de las sesiones Ordinarias del 
Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la 
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Ciudad de México, Ejercicio dos mil veintitrés.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se pasa al siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Ajustes y regularización de servicios  
Disposición final de residuos producto de poda que realiza de manera permanente 
en la Ciudad de México.-----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Una vez más el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público y Secretario Técnico, para el punto de los ajustes y regularización de 
servicios se ha avanzado un poco en este tema, pero todavía nos va quedando algo 
rezagado, hoy en la mesa tenemos representación de la Comisión Federal de Electricidad 
por si alguien desea comentar algo acerca de este tema. También tenemos el punto de 
la disposición final de residuos de poda que realiza de manera permanente en la Ciudad 
de México, que también se ha estado mencionando en sesiones pasadas para saber cual 
está siendo el destino de ese producto poda toda vez que dejo de ingresar a las 
estaciones de transferencia; hay información actualizada que está integrada en la carpeta 
de esta sesión. Por otra parte, informa que a partir del lunes se van a iniciar con las 
reuniones para la actualización del censo de alumbrado público año dos mil veinte, ya se 
les entrego hace un momento a cada representante de su Alcaldía el oficio de 
convocatoria, iniciamos con la Alcaldía Gustavo A. Madero, la sede es la Dirección de 
Alumbrado Público y en esas mesas voy a proponer porque sé que hay Alcaldías que ya 
han realizado el ejercicio para el año dos mil veintiuno, es muy probable que se repita 
dos mil veinte y dos mil veintiuno de acuerdo a los avances que tengo de cada uno de 
ustedes en sus demarcaciones, y para los que hoy no asistieron y no se les entregó el 
oficio se los estaremos haciendo llegar a cada una de sus Alcaldías. Cedo la palabra a la 
mesa por si alguien desea hacer algún comentario en estos puntos.---------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------          
En uso de la palabra el Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina Divisional 
Subgerencia de Distribución División Valle de México Sur de la Comisión Federal de 
Electricidad, respecto de la disposición final de residuos producto de poda que se realiza 
de manera permanente a través de las diferentes zonas y la División Valle de México Sur, 
que dentro de los contratos actuales y futuros que vamos a ejercer estamos estableciendo 
la disposición final, la recolección inmediata de los residuos sólidos al final de cada una 
de las podas que se realizan y su disposición final en los estaciones autorizadas oficiales 
de la Ciudad México, esa es la parte que estamos trabajando y vamos a continuar en ese 
sentido los contratos nuevos del próximo año.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
El Ingeniero Oscar Eduardo Castro Dovalina, Jefe de Oficina Mantenimiento División, 
Comisión Federal de Electricidad Valle de México Norte, nosotros ya terminamos los 
contratos de poda de este año, estamos en vísperas de generar los contratos para el año 
dos mil veintitrés y pues también está estipulado dentro de los contratos, recoger los 
residuos, por lo general lo hace el contratista el que se encarga de la poda, pero ya 
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estamos en vísperas de generar los nuevos contratos.---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra Irving Ávila Castañeda, Supervisor de la Comisión Federal de 
Electricidad, informa qué conforme a los ajustes que se realizan se da seguimiento con 
cada una de las Alcaldías para realizar los ajustes y estar coordinados para revisar algún 
ajuste y que se esté de acuerdo, tanto las Alcaldías como la Comisión Federal de 
Electricidad. También, damos el seguimiento para que se regularice conforme se estén 
pagando los  ajustes y se pueda regularizar el servicio, y se solicita mucho apoyo de la 
Alcaldía para que en cuanto se haga el cobro de los ajustes, estén realizando sus 
preparaciones de todos los servicios a los cuales se realizan algún ajuste y puedan estar 
facturando y ya no se esté realizando el cobro por ajuste o se esté estimando esa 
energía.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Una vez más el el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público y Secretario Técnico, comenta al respecto que se ha estado 
insistiendo con el tema de la regularización, porque sabemos que regularizar siempre va 
a permitir programar su presupuesto, estar pagando ajustes es un recurso que no tenían 
considerado y a veces son montos onerosos, considerables, se les ha estado insistiendo 
en sesiones anteriores y en el interior de las mesas de trabajo que tenemos con la 
Dirección de Alumbrado Público, es muy importante, insisto que regularicen sus servicios 
para evitar cortes y para evitar usos ilícitos de energía.---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El C. Víctor Manuel Martínez Sánchez, Jefe de Unidad Departamental de Alumbrado 
Público, Parques y Jardines en la Magdalena Contreras, comenta que desea hacer dos 
recomendaciones para los compañeros de la Comisión Federal de Electricidad, los 
últimos seis meses les dieron un permiso para podar que es por parte de las empresas 
particulares; hay dos temas y son recomendaciones, que se apeguen más a la norma 
ambiental, al veinticinco por ciento y no dejar desequilibrado lo que es el sujeto forestal y 
así mismo hacer la limpieza general; otra de las recomendaciones, es el retiro total del 
resultante de la poda, porque muchas veces nos permanece hasta ocho días, eso nos 
genera en lo que nosotros lo identificamos de acuerdo a nuestros recorridos, para 
recolectar ese producto ya nos generó un tiradero clandestino tanto los compañeros de 
limpia como los compañeros de arbolado que hacen sus recorridos para la recolección, 
son los dos puntos que recomendaría que se lo hagan saber a sus empresas que son 
contratadas anualmente para la poda.-------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Respecto al comentario anterior, el Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina, 
Oficina de Operación División  de Distribución Valle de México Sur, comentarle que 
efectivamente hemos establecido algunas acciones de forma inmediata y en la sesión 
anterior se les paso el directorio del personal operativo para que tengamos una 
comunicación directa, en dado caso de que encuentren algún punto en el que tanto el 
prestador de servicios o nuestro propio personal no hagan retiro inmediato de desechos 
de poda, puedan hablarnos y atenderlos de forma inmediata, ya tienen el directorio 
actualizado por cada una de las siete zonas de la División Valle México Sur para 

29



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 7ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2022 
18 de 34 

 
 

establecer ese contacto directo y darles la atención que merecen de forma pronta y 
expedita.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Secretario Técnico, indica que, si ya no hay más comentarios en los temas con 
la Comisión Federal de Electricidad, cederemos la palabra a la Arquitecta Tania Carro 
Toledo porque quiere proponer un tema para dejarlo asentado como acuerdo en esta 
mesa para su seguimiento en las siguientes sesiones.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, al respecto comenta que en atención a una 
de las recomendaciones que nos hace el Alcalde hace un momento y en el cual nosotros 
comentamos que íbamos a proponer como un punto de acuerdo en este Subcomité, es 
relacionado con el tema de Atención a los Accesorios en Vía Pública, llámense tapas de 
coladera y demás accesorios que han venido sufriendo robo, desgaste o lo que sea; 
informarles que el Secretario de Obras y Servicios nos solicita llevar con ustedes el 
mensaje de que el Gobierno de la Ciudad ha establecido un protocolo de atención a estos 
accesorios de diferentes usuarios del subsuelo y que pretende contrarrestar esta 
situación tan grave en toda la ciudad, tanto en avenidas primarias como secundarias, 
aprovechando que hay presencia de la Comisión Federal de Electricidad, del Sistema de 
Aguas de la Ciudad de México con quien ya estamos haciendo parte de este protocolo, 
pero que sería importante que en cada una de las Alcaldías se pudiera generar esta 
estrategia que permita dar un seguimiento y llevar un control puntual de esta situación 
que ha prevalecido; entonces, a través de un Comité de Protección Civil que se le puede 
ir dando seguimiento junto con la Agencia Digital de Innovación Pública que precisamente 
estamos revisando el tema del Sistema Unificado de Atención Ciudadana, porque se ha 
establecido dentro de este protocolo también una especie de alerta de situaciones que 
se pueden volver más complicadas; entonces la intensión es que todos nos podamos 
sumar, eso nos ayudaría a todos; el poder establecer también responsabilizar a todos los 
usuarios del subsuelo como son TELMEX, la Comisión Federal de Electricidad, así como 
las diferentes dependencias que tienen o utilizan este espacio y que por diferentes causas 
se ven agraviadas las tapas o accesorios que protegen estos registros y que 
lamentablemente han provocado algunas situaciones complicadas en la ciudad; entonces 
es muy probable que en próximos días los estemos invitando a todas las Alcaldías a que 
nos acompañen en Gobierno Central para poder hacer este ejercicio, compartirles cual 
es el protocolo que estamos implementando y les serviría a cada una de ustedes para 
poder dar seguimiento y atención y en dado caso en lo que se puede resolver porque 
sabemos que a lo mejor nosotros no contamos con todos estos accesorios porque tienen 
características diferentes dependiendo el usuario, pero que podamos saber cómo 
podemos tratarlo y a cuales darles también un mayor nivel de atención a urgencias. Las 
Direcciones de Alumbrado Público ye Imagen Urbana de Gobierno Central ya están 
haciendo este ejercicio y vamos a comentar cual es el esquema que les pueda ir sirviendo 
independientemente de la invitación que les haremos en días próximos para poder 
gestionar y entre todos ir salvaguardando la integridad de todos los habitantes de la 
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ciudad, es importante que este esfuerzo lo podamos sumar y que en esta mesa también 
le vaya dando seguimiento, la intensión es precisamente avanzar e ir disminuyendo esta 
situación tan complicada que pone en riesgo a los ciudadanos; por lo que solicita se 
sumen y que este tema ya se quede aquí, aprovechando la presencia de la Comisión 
Federal de Electricidad para que nos ayuden, nosotros hemos idos reportando cada vez 
que encontramos algún registro de la Comisión Federal de Electricidad y le han dado 
atención, pero solicitarles que se sumen en esta tarea que es tan importante y que 
estaremos bajando en cada una de las demarcaciones.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
En uso de la palabra el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director 
de Alumbrado Público y Secretario Técnico, respecto al tema de Atención a los 
Accesorios en Vía Pública, comenta que hay un grupo extenso del Gobierno de la Ciudad 
en el que estamos participando varias áreas para la detección de faltantes de accesorios 
de infraestructura llámese tapas de registro de alumbrado, alcantarillas, tapas de pozo 
de visita, etcétera; esas acciones se están registrando en el Sistema Unificado de 
Atención Ciudadana, les estamos dando un seguimiento puntual, no se extrañen si en 
estos días ven un incremento en este tipo de demanda en su SUAC, es parte del resultado 
del equipo y el Licenciado Hugo Estrada Arroyo que es quien trae la fuerza operativa más 
grande de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad nos informará 
como es que se está operando.---------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
En uso de la Palabra el Licenciado Hugo Estrada Arroyo, Director de Limpia e Imagen 
Urbana al respecto informa que se está operando en la supervisión de las vías primarias 
si hay algún registro destapado y lo tenemos que subir al (SUAC) Sistema Unificado de 
Atención Ciudadana, compartiremos la liga para que en tiempo real se reporte con la 
fotografía del registro y ahí en el mismo SUAC nos pide todos los datos sobre qué tipo 
de registro es, si es de drenaje, si es de la Comisión Federal de Electricidad, si es de 
TELMEX, de alguno tendrá que ser y en tiempo real se sube al SUAC y como se comentó 
van  aumentar las demandas en el Sistema Unificado de Atención Ciudadana para que 
se puedan atender lo más pronto posible y los que detectemos de mayor riesgo va a tener 
que ser con una clasificación uno para que sea la pronta atención del mismo.---------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Una vez más el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público y Secretario Técnico, indica que este tema de Atención a los 
Accesorios en Vía Pública se pone a consideración del pleno para que se tome como 
punto de acuerdo y quede asentado en esta sesión del Subcomité para darle seguimiento 
puntual; por lo que se somete a consideración de este Cuerpo Colegiado la inclusión del 
punto de acuerdo para seguimiento y atención de accesorios de la infraestructura de la 
Ciudad de México tanto en vialidades primarias como en vialidades secundarias, salvo 
que alguien se manifestara en contra se estaría dando por acordado el punto de acuerdo.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                              
La Ing. Claudia Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento a 
la Atención Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública, al respecto comenta 
que efectivamente si han identificado bien los folios que ustedes han ingresado porque 
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los identificamos con un hashtag que dice atención prioritaria o faltante de tapa y ellos 
son quienes van al sitio toman la fotografía y nos dicen a donde canalizarlo si es al 
Sistema de Aguas o a la Secretaría de Obras y Servicios, si a las Alcaldías le seguimos 
enviando vías secundarias como normalmente lo hemos estado haciendo, pero si van a 
implementar esta actividad también nos podemos coordinar para que nosotros 
identifiquemos hacia que Alcaldía lo van a realizar, pero que eso sea un punto de acuerdo 
más adelante ya que tengan la reunión. Así que si van hacer esta estrategia nos podemos 
coordinar para que las solicitudes las enviemos a su Alcaldía correspondiente.-------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
En uso de la palabra el Arquitecto Pablo Damián Mejía Morales, Jefe de Unidad 
Departamental de Señalamiento y Mobiliario Urbano Zona II en la Dirección General de 
Obras de Infraestructura Vial, respecto a la atención de accesorios en la vía pública, 
nosotros apoyamos en la renivelación y cambio de estos accesorios faltantes o dañados, 
pero como tal es un apoyo lo que hacemos. Por otra parte, solicita que los apoye la 
Comisión Federal de Electricidad y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México para que 
atiendan sus faltantes.---------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------       
Al respecto, el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público y Secretario Técnico, comenta que precisamente ayer el Secretario 
de Obras y Servicios en una reunión virtual comentó el tema de que hay infraestructura 
que se ha detectado faltante de tapas y no sabemos de quién es; entonces no se extrañen 
que algún usuario del subsuelo llegue y se encuentre ahogado un registro; por tal razón 
les solicito que hagan una puntual seguimiento a la demanda que les llegue, porque es 
muy probable que ya sea la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial o la 
Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad tapemos registros que no 
sabemos de quien son y eso incluye en la carpeta asfáltica. Hubo un caso al parecer de 
TELMEX que no sabemos quién lo tapo le echo dos camiones de tezontle y le pusieron 
asfalto; se está haciendo un tema muy peligroso y se le está dando un seguimiento muy 
puntual a últimas fechas al tema de los accesorios.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Acuerdo 10-07-2022 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Séptima Sesión Ordinaria 
celebrada el veinticinco de noviembre de dos mil veintidós; acordó que, con la finalidad 
de salvaguardar la integridad de los habitantes de la Ciudad de México, las Alcaldías se 
sumarán al protocolo que estableció el Gobierno de la Ciudad de México para dar 
atención, seguimiento y llevar un control puntual en las vialidades primarias y secundarias 
de los Accesorios de la Vía Pública llámense tapas de registro de alumbrado, 
alcantarillas, tapas de pozo de visita, etcétera, que han sufrido robo, desgaste o que 
pongan en riesgo la integridad de la ciudadanía.-----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No habiendo más comentarios al respecto, se pasa al siguiente punto del Orden del Día.-
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Intervención de los Participantes.-----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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El C. Omar Hernández Aguilar, Jefe de Unidad Departamental de Alumbrado Público 
en la Magdalena Contreras, señala que desea comentar sobre los temas de las empresas 
de telecomunicaciones ya que todo el cableado ya sea TELMEX, IZZI o TOTAL PLAY 
nos están impidiendo el trabajo en la parte de alumbrado Público sus cables cruzan toda 
la calle, entonces es imposible trabajar nuestro alumbrado público con nuestras grúas no 
podemos subir a trabajar, necesitamos quitar todo este cable de estas empresas; 
Asimismo, con la Comisión Federal de Electricidad tenemos varios trenzados que ya 
están quemados, tenemos tres líneas,  pero una o dos están quemadas y no las podemos 
reutilizar, por lo que solicitamos el apoyo de la Comisión Federal de Electricidad en ese 
tema para que nosotros podamos tener una buena intervención de nuestro alumbrado 
público.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------          
14 Asuntos Generales. 
Ingreso de producto de poda a las estaciones de transferencia por la Comisión 
Federal de Electricidad  
Fuentes Urbanas CDMX.-----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Maestro en Administración Arturo Bastidas Acuña, Director 
Ejecutivo de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, comenta 
que aprovechando la intervención de los compañeros de la Comisión Federal de 
Electricidad relacionado con que ya terminaron los contratos del servicio de poda y que 
están por iniciar los procedimientos para los próximos contratos del dos mil veintitrés, 
quisiera que por favor informaran en este Subcomité que contratos son los que se 
asignan, a que empresas, en que tramos van a trabajar, el periodo en que van a trabajar 
y el volumen estimado, porque sigue presente una situación donde nos están haciendo 
solicitudes empresas que al parecer están contratadas por la Comisión Federal de 
Electricidad, nos piden la solicitud de autorización de ingreso y no ingresan una sola 
tonelada de producto de poda; entonces si sería muy importante tanto para esta Dirección 
como para las Alcaldías saber cuáles son las empresas que están trabajando, en donde 
están trabajando, el periodo que tienen estimado para realizar esos trabajos y el volumen 
estimado que tienen pensado obtener de estos trabajos de poda, eso nos ayudaría a 
nosotros para saber que volúmenes son los que nos tienen que solicitar si es que van a 
ingresar a las estaciones de transferencia.-------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En otro asunto, el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público y Secretario Técnico, comenta que hay un documento que la Alcaldía 
de Venustiano Carranza hizo llegar, donde hace del conocimiento de diversas fuentes 
urbanas en seguimiento al acuerdo que traemos, está integrado como parte de la carpeta, 
lo hago de conocimiento porque seguramente hay algunas que está interviniendo la 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial y en este momento le entregamos a 
su representante una copia para su seguimiento. En otro punto, respecto al tema de 
luminarios, agradeceremos al mando de seguridad respecto del comentario que hizo para 
que nos ayude, tenemos muchas denuncias de robo que le hemos hecho llegar al 
Secretario de Seguridad Ciudadana y en un momento proyectaremos algunas imágenes 
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que tenemos de registros en vialidades de la Alcaldía la Magdalena Contreras en las 
cuales hemos detectado robo de luminarios.-----------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
En uso de la palabra el C. Mariano Muñoz Vega, Coordinador de Servicios e Imagen 
Urbana en la Alcaldía Iztapalapa, con relación al punto de incidencia eficiencia en el delito 
de tiro de cascajo y/o basura en la vía pública, en Iztapalapa tenemos un problema severo 
con razón a esto y lo que solicito en nombre de la Alcaldía es que la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana nos pudiera atender de manera específica para poder explicar, 
para contextualizar, nutrir con información suficiente y para ponernos de acuerdo en las 
acciones que puedan hacerse en esos lugares toda vez que Iztapalapa es una zona 
complicada en cuanto a este tema; tenemos en la página de transparencia ciento 
veintiocho tiraderos clandestinos, hemos reducido una cantidad importante pero no nos 
damos abasto.--------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, señala que también como se le comento al 
Alcalde hay aquí un representante de la Secretaría de Medio Ambiente con quien 
pudiéramos platicar de ese acuerdo que se hizo el año pasado en relación al tratamiento 
del cascajo domiciliario, que inclusive algunas de las Alcaldías nos comentaban que se 
habían sumado a este acuerdo de voluntades en el que son beneficiadas a través de un 
programa con diferentes sindicatos; no todas las Alcaldías tenían conocimiento de esto, 
entonces aprovechando que está en esta mesa el Doctor José Manuel Vargas 
Hernández, consultarle si pudiera hablarnos al respecto.------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
En uso de la palabra el Doctor José Manuel Vargas Hernández, Director de Impacto 
Ambiental y Riesgo en la Secretaria de Medio Ambiente, comenta que efectivamente en 
la Dirección General de Impacto y Regulación Ambiental se promovió y se implementó 
esta política pública, en principios pensada para el auxilio de este problema, darle un 
tratamiento al problema de los desechos que son de manejo especial provenientes de la 
construcción. Estuvimos presentes platicando con el Director General y con las otras 
Direcciones este planteamiento que se hace de las empresas que están recogiendo que 
de alguna forma están autorizadas para realizar el servicio y que de alguna forma no 
solamente atienden la cuestión pública sino también en general las construcciones. En la 
Dirección General se autorizan la demolición y se les fija como medidas la regulación que 
cumplan con las disposiciones de la legislación ambiental; sin embargo, la Dirección de 
Instrumentos Económicos y Auditoría Ambiental es quien lleva este asunto en particular, 
el tema del servicio, las empresas para recolectar; parece que la falla es que no se han 
cumplido por parte los compromisos en algunas partes imputables a la empresa, 
omisiones y otra parte también a las Alcaldías. Lo que les puedo comentar en base a esa 
reunión que tuvimos y que se tomó en consenso es repensar las acciones, el convenio y 
esto acordarlo con nuestra titular la Doctora Marina Robles García, Secretaria de Medio 
Ambiente para darle algunas alternativas en el tema. En otra sesión pasada asistió la 
representante del área, ya tenía ella el planteamiento para dar respuesta puntual a las 
problemáticas de lo que se planteó en la mesa anterior y hasta donde él tiene 

34



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 7ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2022 
23 de 34 

 
 

conocimiento la Licenciada Gloria López Cruz ya tomó cartas en el asunto donde ya venía 
preparada y con respuestas para este tema; aparte su servidor ha tomado nota de lo que 
se ha dicho en esta sesión y se reporta al Director General mediante nota informativa con 
la problemática. Reitera que tiene conocimiento de que se está dando seguimiento a este 
tema y se está replanteando y revisando los términos de la coordinación interinstitucional 
para efecto de ver como se subsanan las fallas que hay, pero no cuento con el reporte 
de la Licenciada Gloria López Cruz.----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité; en ese sentido, indica que Valdría la pena, 
lo que pasa es que precisamente ha habido cambios en las administraciones de las 
Alcaldías, entonces puede ser que este acuerdo de voluntades que se genera con todas 
las Alcaldías las nuevas administraciones no lo conozcan, digamos que esta oferta que 
se hace pueda ser utilizada por todas las Alcaldías y si hubiera la forma de replantear el 
tratamiento que se le está dando, que es un problema que tenemos en toda la ciudad; o 
sea, el tema del cascajo domiciliario se ha vuelto una costumbre entonces ya la gente 
deja en ciertos lugares de vías primarias y secundarias el cascajo tirado y la 
administración no se da abasto para atenderlo; entonces la petición es que pudiéramos 
darle también una atención específica ya sea en esta reunión o se pueda plantear otra 
reunión por parte de ustedes con todas las Alcaldías para que nosotros podamos buscar 
otra forma de atender esta situación que no se ha solucionado y entonces a lo mejor 
hablar de los temas que nos comentaba la vez pasada la Licenciada Gloria López Cruz 
en el sentido de que algunas Alcaldías le habían dado seguimiento y algunas otras no y 
que se tenían unos temas con sindicatos, aquí básicamente sería replantear con cada 
una de las demarcaciones cómo pudiéramos buscar una forma para solucionar esto 
porque la realidad es que nos está rebasando a todos y esa es una de las tareas de este 
subcomité buscar la solución a la problemática que nos enfrentamos día con día.----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A lo que el Doctor José Manuel Vargas Hernández, Director de Impacto Ambiental y 
Riesgo en la Secretaria de Medio Ambiente, responde que de hecho ellos estudian el 
asunto y tiene varios enfoques; el primero es lo regular e irregular o lo clandestino, lo 
regular esta en la mesa de la Secretaría de Medio Ambiente y es ahí donde el servicio 
está apegado a la norma y recolección, lo que es la generación, manejo y disposición 
final, pero lo clandestino escapa del control de las acciones de tirar clandestinamente, 
eso es algo irregular que involucra no solamente a la Secretaría de Medio Ambiente sino 
a otras autoridades porque es un problema que tiene varias dimensiones. Evitar que las 
personas vayan y depositen en cualquier sitio sus desechos pues eso implicaría acciones 
de inspección y vigilancia cuando menos para inhibir esa conducta, lo cual, si tendría que 
ser unir los esfuerzos, sobre todos los locales en esta distribución de competencias en 
donde los tres niveles incluyendo la federación, el manejo de residuos queda en la cancha 
del Gobierno de la Ciudad de México, pero también de las Alcaldías sobre todo porque 
el problema real existe en el territorio de las demarcaciones, lo tienen directamente y eso 
las hace también que atiendan el tema, pero yo sí lo dividiría en dos cosas. Uno, la parte 
regular que esa es la que nosotros podemos plantear con los sindicatos y que se dé el 
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servicio, que se atienda, que se contrate y que se hagan todas las acciones que se tienen 
que hacer; pero la parte clandestina y el tiradero no veo aquí como la Secretaría de Medio 
Ambiente, por eso pienso que el asunto debe replantearse en una sesión de trabajo y 
estamos en la mejor disposición de abordar y unir los esfuerzos y de alguna forma darle 
algunas alternativas de solución pero que sean efectivas. Al respecto la Arquitecta Tania 
Carro Toledo, indica que aprovechando que está presente el representante de la policía 
metropolitana ambiental, es precisamente buscar qué mecanismos, porque 
efectivamente, aunque sea un tema de las Alcaldías o un tema de Gobierno Central 
necesitamos que alguien nos ayude a regular esa parte porque no hay en ninguna de las 
administraciones recurso que alcance para poder llevarse el cascajo, es un problema que 
tenemos todos; entonces, la intensión es que este antecedente que tiene la Secretaría 
de Medio Ambiente que se firmó hace un año que se le pueda dar seguimiento para saber 
si ese convenio de voluntades está o no está funcionando y buscar otro mecanismo, 
porque es precisamente el tema irregular en el que nosotros tenemos esta situación, en 
el tema normativo nos queda claro que se tiene que cumplir, pero el problema aquí es el 
tema irregular y es el que todas las Alcaldías están buscando poder solucionar como lo 
señalo el Alcalde que ha sido razón de preocupación en cada una de estas sesiones, esa 
sería la solicitud por parte de este Subcomité para que podamos encontrar una Salida. 
Retomando la palabra el Doctor José Manuel Vargas Hernández, indica que pone en 
la mesa si así se le permite tomar un punto de acuerdo donde se fije ya una fecha y lugar 
para la reunión en próximos días con personal del medio ambiente y buscar con los 
representantes incluyendo la policía ambiental. La Arquitecta Carro Toledo, respecto a 
esa propuesta, señala que nuestra próxima sesión ordinaria de este Subcomité será en 
quince días a lo mejor es un periodo en el que la Secretaría de Medio Ambiente pudiera 
traer información para que nosotros pudiéramos tomar cartas en el asunto y entonces 
poder decir el estatus, sobre todo los que como en el caso de Venustiano Carranza que 
comentó que ya en alguna ocasión ellos estaban llevando a cabo el programa y lo 
estaban haciendo con éxito y otras Alcaldías han comentado que no lo conocen, no lo 
han usado o tuvieron una serie de problemas, a lo mejor lo pudiéramos aterrizar en quince 
días en nuestra última sesión ordinaria del año y ahí pudiéramos ya darle forma y ya si 
se establecen otras mesas adicionales le damos seguimiento.-----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En otro tema, una vez más la Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de 
Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, indica que respecto al 
robo de luminarias, la Dirección de Alumbrado Público y la Dirección de Construcción de 
Servicios Urbanos que atienden diferentes programas uno de ellos senderos seguros, 
aquí precisamente en la Alcaldía Magdalena Contreras se han sufrido un sin número de 
robos de las luminarias, ya no nada más es el cableado, también pedimos poner atención 
en un problema real en todas las Alcaldías, nosotros traemos una serie de denuncias, 
pero no ha sucedido nada y pues sería importante coordinarnos entre las Alcaldías y 
nosotros, porque hemos detectado casos en que hay gente que viene con chaleco que 
pareciera que son parte de las propias Alcaldías y que son los que están generando los 
robos pero además al medo día, entonces como los ciudadanos los ven piensan que se 
está dando mantenimiento, y no es cierto, por lo que se considera que estemos 
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alertándonos todos pues esta afectación perjudica a toda la ciudadanía y al presupuesto 
de cada una de las dependencias, entonces tenemos que ir apoyándonos entre todos 
porque además lo que uno destina para cada alcaldía es difícil poder estar remplazando 
por tantos robos. Hemos sufrido ciento quince robos en esta Alcaldía en tan solo un año, 
es una situación complicado; ahora sumándolo a lo que nos comentó el Alcalde pues es 
un tema mayor y no es en la única Alcaldía que pasa; entonces, habrá que buscar un 
mecanismo que nos podamos apoyar entre Gobierno Central y las Alcaldías para detectar 
estas anomalías porque nos están robando así en plena luz del día y nos hemos 
percatado accidentalmente, por ello pensamos que lo hacen así ya de manera habitual, 
ya no esperan a la noche, lo pueden hacer en el día y la gente piensa que estamos 
haciendo un tipo de reparación ya sea Gobierno Central o las Alcaldías porque inclusive 
tienen canastillas, logotipos y la realidad es que no es verdad, entonces solicitar el apoyo 
del Director de la Policía Metropolitana Ambiental porque esto pasa en todos lados no 
hay ni siquiera un punto específico, tenemos en Xochimilco, Tlalpan, Magdalena 
Contreras, Azcapotzalco, etcétera en todas las Alcaldías tenemos esta situación por eso 
solicitamos que nos ayuden a ir revisando porque es una situación muy complicada. Por 
último pregunta si hay algún otro comentario.---------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra la C. Evelyn Ortega Juárez, Directora de Mejoramiento Urbano en 
la Alcaldía Tláhuac, comenta a los representantes de la Comisión Federal de Electricidad 
que Tláhuac tiene una problemática para la poda de árboles altos de más de quince a 
veinticuatro metros de altura y lo que solicitamos es hacer equipo con la Comisión Federal 
de Electricidad para realizar estas podas, para intervenir y bajar las canillas y realizar 
este tipo de podas, hemos recurrido a varias zonas de la Comisión Federal de 
Electricidad, Tláhuac cuenta con el apoyo de tres zonas que es Volcanes, Estrella y 
Coapa y se nos complica porque nos evaden y no nos dan la atención, por ello 
aprovechando que se encuentran presentes hacer un acuerdo y hacer equipo para dar 
atención a esta problemática.------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El C. Omar Hernández Aguilar, Jefe de Unidad Departamental de Alumbrado Público 
en la Magdalena Contreras, comenta que respecto a las luminarias que se han estado 
robando nosotros como parte de la Alcaldía estamos haciendo el listado de todas las 
luminarias que se han robado y vamos a reponerlas; por parte de ustedes no sabemos 
sin van a reponer estas luminarias porque hay ciertas zonas que esta oscuro debido a 
ese robo que hemos tenido, y no sabemos si se van a reponer o que se va a suscitar en 
este caso.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Respecto al comentario del C. Omar Hernández Aguilar, la Arquitecta Tania Carro 
Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidenta del 
Subcomité comenta que se han venido reponiendo poco a poco porque además no crean 
que solo nos las han robado una vez y así lo dejamos, nos las han robado las colocamos 
y n os las vuelven a robar  y así sucesivamente, ha sido ya un tema cotidiano, lo hemos 
venido atendiendo, pero la situación es si nosotros no cuidamos ese tema, nos pasa como 
en Xochimilco que nos han robado luminarias en avenidas principales, es lo que 
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solicitamos a las Alcaldías que nos ayuden y que entre todos podamos ir dándole 
seguimiento para evitar esta situación y nosotros por supuesto tenemos la obligación de 
ir reponiendo estas luminarias, pero como lo comento nos han robado cinco veces las 
luminarias. Cede la palabra al representante de la Comisión Federal de Electricidad para 
dar atención al comentario de la compañera de la Alcaldía Tláhuac.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
El Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina, Oficina de Operación División  de 
Distribución Valle de México Sur, buen tarde nuevamente, comentarle que ya tenemos el 
directorio operativo, aquí con el subcomité y pedirle a la representante de la Alcaldía 
Tláhuac, si me permite pasarle mis datos, las tres zonas que comento, zona volcanes, 
zona Coapa y la otra zona es ermita, que es la que comento que llamo como estrella, que 
pertenecen a la Zona Valle México Sur, le puedo dar mis datos y establecer la 
comunicación directa con cada una de las zonas dependiendo de la dirección en la que 
se ubique el árbol que se desea podar para darle la atención correspondiente.--------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
En uso de la palabra Ramón Castro Escobedo, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Milpa Alta dos temas importantes, sobre lo que se menciona respecto al 
robo de luminarias y establecer un mecanismo que nos pudiera ayudar a mitigar todo 
esta problemática, como propuesta sería en primera instancia crear un medio de 
comunicación de reacción inmediata, en qué sentido, la primera en que a través de ese 
medio podamos constatar si efectivamente las personas que están realizando trabajos 
están prestando un servicio, primero de manera local como Alcaldía, verificar que sea 
una prestadora de servicio  y en segunda si a través de Gobierno Central se están 
ejecutando esos trabajos, eso nos va a ayudar obviamente a identificar si está siendo 
licito el trabajo que están ejecutando, eso sería una propuesta de primer instancia que 
ustedes nos pudieran dar esa certeza de que esta una empresa contratada. El segundo 
tema, es con la Comisión Federal de Electricidad igual, tenemos una problemática en los 
límites territoriales entre Milpa Alta y Xochimilco, tal vez también intervenga el área de 
Secretaria de Medio Ambiente, hay una plaga que está afectando bastante la vegetación, 
principalmente árboles que tienen una altura considerable de un promedio mínimo de 
veinte metros de altura, entre los cuales algunos ya han colapsado, afortunadamente no 
ha sucedido nada grave porque se han quedado recargados en los cables de media 
tensión y es ahí donde de manera coordinada con zona Coapa se ha solicitado la 
intervención para que se puedan ejecutar los trabajos de retiro del árbol, el problema que 
hay son árboles que ya están secos en su totalidad y que representan un riesgo porque 
es una vía muy transitable, justo es en la intercomunicación de ambas Alcaldías, entonces 
la solicitud es si hay alguna manera que nos podamos coordinar para ejecutar los trabajos 
necesarios y evitar que esa problemática se presente, reitera que afortunadamente no ha 
habido pérdidas materiales fuertes y humanas en un sentido muy estricto porque han 
quedado recargados en los cables que ya mencione; entonces sería la petición muy 
puntual para que se pudiera trabajar para evitar algún riesgo mayor, no tengo ahorita el 
dato sin embargo a través de la Dirección de Medio Ambiente de la Alcaldía, se solicitó 
al Director General de Servicios Urbanos por escrito esa intervención, no hemos tenido 
una respuesta, pero si lo quiero puntualizar porque si representa un grave riesgo y es 
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latente y en cualquier momento se acercan los ventarrones y eso ha ayudado a que justo 
se presente esa problemática, serían estos dos puntos a tratar y uno de ellos sería la 
propuesta que mencione.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Al respecto el Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de 
Alumbrado Público de la Ciudad de México, indica que se tomará en consideración, 
respecto al primer punto, quiero poner en la mesa mi número telefónico personal, porque 
nosotros traemos desde la Dirección más o menos a parte de las cuadrillas de Operación 
y Mantenimiento por administración deben ser dieciséis más o menos diarias las 
veinticuatro horas los siete días de la semana, traemos prestadores de servicio que son 
en la mañana catorce cuadrillas, catorce en la tarde, y treinta cuadrillas en la noche 
dispersas en toda la Ciudad, fundamentalmente atendiendo vías primarias; entonces si 
ustedes notan algo irregular con toda la confianza, si es algo urgente con toda la 
confianza, me hacen una llamada, aquí a mi izquierda está el Licenciado Hugo Estrada 
Arroyo que tiene un contacto directo con la Secretaria de Seguridad Ciudadana y nos 
apoyan de manera inmediata, si agarramos a alguien, a ese alguien la cargamos todas, 
nosotros tenemos como entre dieciséis denuncias levantadas en el ministerio público por 
robo de luminarias, deben ser de alrededor de dos mil o dos mil quinientas que nos han 
robado y pues lo cargamos al primero que agarramos, sea quien sea, yo les he hecho 
saber a mis muchachos que el día que los sorprenda sea quien sea se va para adentro; 
entonces el número es cincuenta y cinco cincuenta y nueve cero nueve cuarenta y siete 
veinticinco, Alejandro Canseco servidor, Director de Alumbrado Público de la Ciudad de 
México. Con este comentario concluimos si no hubiera otro más.-------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra Ingeniero Rufino Juan Carmona León, Director General de Obras 
y Desarrollo Urbano en la Alcaldía Magdalena Contreras, agradece en nombre de la 
Alcaldía haber tenido la oportunidad de recibirlos. Brevemente daremos una descripción 
de las acciones que hemos llevado a cabo, vamos a mencionar una serie de números 
que al final de cuentas es una cantidad que de cierta manera hemos atendido varias 
acciones con respecto a las demandas ciudadanas o situaciones que hemos vivido dentro 
de esta Alcaldía. Hemos realizado cinco mil ochocientas doce podas de árboles, se han 
talado ciento noventa y seis árboles derivado de ciertas circunstancias, en base a que el 
árbol este dañado por situaciones de emergencia, en esta Alcaldía se da mucho que 
existen muchos árboles en taludes que llegan a salir de la raíz, hay un ejemplo por acá 
arriba de un árbol y un muro se cayó, entonces son árboles que sufren daños por las 
inclemencias del tiempo; en parques y jardines hemos llegado hacer una limpieza de 
trescientos ochenta y tres mil  metros cuadrados, chaponeo trecientos treinta y seis mil 
metros cuadrados, recolectado residuos sólidos mil doscientos sesenta toneladas, eso 
es con respecto a parques y jardines, esta información es desde octubre de dos mil 
veintiuno al dos mil veintidós. Respecto al Alumbrado Público, que es un problema muy 
frecuente a nosotros nos ha tocado rehabilitar tres mil quinientas ochenta y seis 
luminarias, hemos instalado luminarias nuevas cincuenta y un piezas y sustitución de 
luminarias por la situación que se acaba de mencionar, por baja y alta de energía o por 
robo de ellas, hemos cambiado dos mil novecientas treinta y siete luminarias. Lo que se 
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refiere a obras viales, tenemos tanto obra pública como administración, hemos realizado 
balizamiento de trecientos mil metros lineales, mantenimiento y conservación de 
banquetas mil novecientos, mantenimiento y conservación de la banqueta asfáltica, 
háblese de bacheo o de encarpetado total sesenta y cuatro mil metros cuadrados y 
señalamientos horizontal son seiscientas dieciséis piezas, hemos tratado de salir con la 
intensión de sacar esta Alcaldía adelante. Para no abundar más el tema, escuche una 
situación con la Comisión Federal de Electricidad, más adelante se les hará llegar una 
situación de los postes, aquí en la Alcaldía existen muchos postes dañados en riesgo, ya 
habíamos girado avisos a la Comisión Federal de Electricidad para su apoyo porque 
existe el riesgo de que pueda llegar su momento de caerse, me gustaría que quedara 
como punto de acuerdo, les haremos llegar los oficio y puntos donde están estos postes 
que ya está la bahía expuesta, nada más para darle seguimiento con la Comisión Federal 
de Electricidad.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Doctor Manuel Hernández González, Director General de 
Ecología y Sustentabilidad en la Magdalena Contreras, agradece la gran satisfacción de 
visitarnos en nuestra Alcaldía, aquí tenemos dividido el área de servicios urbanos, el área 
de ecología que es la que maneja el área de limpia y transporte y también barrido manual, 
esa es la razón de que este yo aquí, porque no tenemos toda el área de servicios urbanos 
como en algunas otras Alcaldías; nosotros tenemos un programa, debido a que somos 
una de las Alcaldías que tiene  un gran número de barrancas, somos una de las Alcaldías 
que está construida en base a una área de barrancas, por lo tanto tenemos programas 
que van encaminados precisamente de tener muy puntual la limpieza de las barrancas, 
sobre todo que hay puntos que tenemos críticos, sobre todo en donde tenemos puentes 
o en las barrancas, que por alguna situación se crearon tuberías y para nosotros es muy 
importante mantener esas barrancas libres de basura, sobre todo de residuos sólidos 
voluminosos como son, sillones, colchones, obviamente también tenemos el problema 
del cascajo; tal vez no tanto el que tiran de manera libre, si no el que esta encostalado es 
el que nos da más problema y es al que principalmente nos enfocamos, aunado a este 
programa de limpieza de barrancas que para nuestro Alcaldía es muy importante tener el 
programa de tira tus tiliches, el cual llevamos a cabo cada domingo de cada semana y 
actualmente ya recorrimos todas las colonias de la Alcaldía y ahorita ya vamos con la 
segunda vuelta, la cual iniciamos el veintisiete de agosto de este dos mil veintidós y la 
pretensión es que cada domingo de manera permanente, hagamos el programa en cada 
colonia, haremos una colonia cada semana y vamos recorriendo todas la colonias de 
nuestra Alcaldía. En el caso de tira tus tiliches, hemos logrado de octubre de dos mil 
veintiuno a octubre de dos mil veintidós, recolectar un  total de ciento cincuenta y ocho 
toneladas de residuos sólidos voluminosos que la verdad es una cantidad bastante 
considerable y en el área de limpieza de barrancas también las cantidades que hemos 
podido recolectar de esa importante labor ha sido un total de ciento sesenta y seis 
toneladas de residuos inorgánicos y setecientos treinta y nueve de residuos orgánicos, lo 
cual nos ha ayudado muchísimo a reducir las inundaciones que tenemos en las partes 
bajas de las barrancas que en este año fueron mínimas las zonas afectadas por esta 
situación y esto ha ayudado mucho a que las personas que se veían afectadas, este año 
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hubo una reducción bastante considerable y vamos a seguir con este programa 
principalmente para mantener estas áreas ambientales sumamente importantes y 
también obviamente mejorar la imagen urbana de la Magdalena Contreras. También 
tenemos un programa que alguna vez comentábamos, el  programa nocturno de 
recolección de residuos sólidos, ese programa nos ha dado muy buenos resultados, ya 
que la intensión de este programa nocturno de recolección tiene dos importantes 
funciones, la primera es proporcionarle a la ciudadanía un servicio extra, sobre todo la 
gente que trabaja en el día, que no puede deshacerse de esos residuos sólidos, para 
ellos es una excelente oportunidad de que en las noches lo puedan llevar a nuestros 
camiones recolectores, obviamente como hacemos esto, lo hacemos en tres rutas y esas 
tres rutas están principalmente donde tenemos problemas de tiraderos clandestinos, esos 
tiraderos clandestinos con estas tres rutas que hemos implementado de servicio nocturno 
se han reducido de manera considerable, aunque es un poco complicado extinguirlos de 
manera total; también hemos reducido de alguna forma el tiradero clandestino de cascajo, 
porque de alguna manera si hay cierta disuasión de la gente que ya saben que hay un 
servicio nocturno y obviamente también a veces nos apoyamos en la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana para ver de qué manera evitamos. Hay ciudadanos que se dedican 
a recolectar de las casas cascajo o basura para hacer precisamente los tiraderos 
clandestinos y este programa nos ha ayudado mucho a que se sigan generando y de 
alguna manera también hemos acabado con algunos tiraderos que ya de manera 
histórica estaban sucediendo, es un programa que nos ha funcionado bastante bien y 
que por instrucciones del Alcalde vamos a continuar fortaleciéndolo. Por otro lado, 
agradecer el apoyo de la Secretaría de Medio Ambiente por esta situación de generar 
una mesa de trabajo para ver de qué manera nos pueden apoyar para hacer el retiro de 
cascajo que es un problema en toda la ciudad.-------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
La Arquitecta Tania Carro Toledo, Directora General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidenta del Subcomité, informa que la próxima sesión de este 
Subcomité será el próximo día viernes nueve de diciembre en la Alcaldía Miguel Hidalgo, 
ya se estará haciendo llegar a cada uno de ustedes los detalles. No habiendo más 
asuntos que tratar, agradece a cada uno de los integrantes de este órgano Colegiado por 
su asistencia y participación en la Séptima Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México en el 
ejercicio dos mil veintidós y siendo las trece horas con tres minutos del día de su inicio 
se da por concluida esta sesión firmando al calce los que en ella asistieron.-----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Invitado 

 
 
 

Carlos Joel Guadarrama Q., 
 Líder Coordinador de Proyectos del 
Instituto de Atención a Poblaciones 

Prioritarias 
Invitado 

 
 
 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
 Jefe de Oficina Divisional Subgerencia  

de Distribución División Valle de 
 México Sur de la CFE 

Invitado 

 
 
 

Francisco Javier López Rodríguez 
 Jefe de Departamento Distribución  
Valle de México Centro de la CFE  

Invitado  
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Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la Comisión 

Federal de Electricidad 
Invitado  

 
 

 
 
 
 

Oscar Eduardo Castro Dovalina 
Jefe de Oficina Mantenimiento División, 

Comisión Federal de Electricidad Valle de 
México Norte 

Invitado 

 
 
 
 

Hugo Galicia Hernández 
Supervisor de Proyectos Valle de México 

Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 
 
 
 

Irving Ávila Castañeda 
Supervisor de la Comisión 

Federal de Electricidad 
Invitado 
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
1

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
8ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2022

ACUERDO: 03-01-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL TREINTA Y UNO DE

MAYO DEL PRESENTE AÑO APRUEBA

DE MANERA UNÁNIME EL SIGUIENTE

ACUERDO, “LAS DIECISÉIS ALCALDÍAS

DE LA CIUDAD DE MÉXICO HARÁN

LLEGAR INFORMACIÓN A LA

SECRETARÍA TÉCNICA DE ESTE

SUBCOMITÉ SOBRE LOS LUGARES

DETECTADOS CON MAYOR

INCIDENCIA EN EL TIRO DE CASCAJO

Y/O BASURA EN VÍA PÚBLICA DE SU

DEMARCACIÓN, ESTO CON LA

FINALIDAD DE REALIZAR

CONJUNTAMENTE CON LA

SECRETARÍA DE SEGURIDAD

CIUDADANA ACCIONES

CONTUNDENTES PARA LA

DETENCIÓN DE LAS PERSONAS QUE

INCURRAN EN ESTA ACTIVIDAD ILÍCITA

Y LOGRAR UN MAYOR CONTROL DE

ESTA PROBLEMÁTICA.

DIRECCIÓN GENERAL

DE SERVICIOS

URBANOS Y

SUSTENTABILIDAD, LAS

16 ALCALDÍAS DE LA

CDMX Y LA SECRETARÍA

DE SEGURIDAD

CIUDADANA.

SOLO SE HA ENTREGADO

INFORMACIÓN DE LAS ALCADÍAS

ÁLVARO OBREGÓN Y

AZCAPOTZALCO.

SE REITERA LA SOLICITUD PARA

QUE LAS DEMÁS ALCALDÍAS

HAGAN LLEGAR SU INFORMACIÓN.

X
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
2

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
8ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2022

ACUERDO: 15-08-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO

DE COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS

URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,

EN SU OCTAVA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL TRECE DE DICIEMBRE

DE DOS MIL DIECINUEVE, ACORDÓ

QUE CON LA FINALIDAD DE NUTRIR

DE INFORMACIÓN A LA SECRETARÍA

DE SEGURIDAD CIUDADANA, LAS

ALCALDÍAS Y LAS DIRECCIONES

GENERALES DE LA SECRETARÍA DE

OBRAS Y SERVICIOS PRESENTARÁN

EN LA SIGUIENTE SESIÓN UNA

RELACIÓN DEL PARQUE VEHICULAR

OFICIAL Y DE LAS EMPRESAS QUE SE

TIENEN CONTRATADAS PARA

REALIZAR LAS DIFERENTES

ACTIVIDADES EN LA RED VIAL DE LA

CIUDAD DE MÉXICO, LO ANTERIOR

CON OBJETO DE MITIGAR LAS

ANOMALÍAS QUE SE REALIZAN POR

VEHÍCULOS APÓCRIFOS.

LAS 16 ALCALDÍAS DE LA

CDMX Y LA DIRECCIÓN

GENERAL DE SERVICIOS

URBANOS Y

SUSTENTABILIDAD

SOLO SE CUENTA CON

INFORMACIÓN DE LA ALCALDÍAS

ÁLVARO OBREGÓN Y

VENUSTIANO CARRANZA.

SE REITERA LA SOLICITUD PARA

QUE LAS DEMÁS ALCALDÍAS Y

DEPENDENCIAS HAGAN LLEGAR

SU INFORMACIÓN.

X
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ELABORÓ
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3
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E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
8ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2022

ACUERDO: 05-04-2022 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO

DE COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS

URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,

ESTABLECIÓ EN SU CUARTA SESIÓN

ORDINARIA CELEBRADA EL PASADO

VEINTISÉIS DE AGOSTO DE DOS MIL

VEINTIDÓS, QUÉ LAS ALCALDÍAS QUE

CUENTEN CON FUENTES URBANAS

DENTRO DE SU DEMARCACIÓN, SE

COORDINEN CON LA DIRECCIÓN

GENERAL DE OBRAS DE

INFRAESTRUCTURA VIAL CON LA

FINALIDAD DE DEFINIR EL ESTATUS

QUE GUARDAN ESTAS FUENTES

RESPECTO DE SU MANTENIMIENTO Y

PAGO POR CONSUMO DE ENERGÍA;

LO ANTERIOR PARA ESTABLECER QUE

EL PAGO DE ENERGÍA ELÉCTRICA

QUEDE DE MANERA REGULARIZADA A

CARGO DE CADA ALCALDÍA

CORRESPONDIENTE Y EL

MANTENIMIENTO BAJO LA

RESPONSABILIDAD DE LA DIRECCIÓN

GENERAL DE OBRAS DE

INFRAESTRUCTURA VIAL

DIRECCIÓN GENERAL DE

OBRAS DE

INFRAESTRUCTURA VIAL Y

LAS 16 ALCALDÍAS DE LA

CDMX.

EN LA SÉPTIMA SESIÓN

ORDINARIA SE ENTREGÓ

INFORMACIÓN DE LA ALCALDÍA

VENUSTIANO CARRANZA Y

RECIENTEMENTE LA ALCALDIA

AZCAPOTZALCO.

LA DIRECCIÓN GENERAL DE

OBRAS DE INFRAESTRUCTURA

VIAL INFORMARÁ QUÉ MÁS

ALCALDÍAS YA MANDARON SU

INFORMACIÓN DE LAS FUENTES

PARA PROGRAMAR EL

MANTENIMIENTO.

X
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SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
8ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2022

ACUERDO: 08-07-2022 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN

DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA

CIUDAD DE MÉXICO, EN SU SÉPTIMA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

VEINTICINCO DE NOVIEMBRE DE DOS

MIL VEINTIDÓS, APROBÓ DE MANERA

UNÁNIME EL ACTA DE LA SEXTA SESIÓN

ORDINARIA, CELEBRADA EL PASADO

VEINTIOCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL

VEINTIDÓS.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS

SERVICIOS URBANOS EN

LA CDMX.

SE TOMÓ CONOCIMIENTO POR

PARTE DEL PLENO Y SE PROCEDIÓ A

LA FIRMA DE LA MISMA.

X

ACUERDO: 09-07-2022 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN

DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA

CIUDAD DE MÉXICO, EN SU SÉPTIMA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

VEINTICINCO DE NOVIEMBRE DE DOS

MIL VEINTIDÓS, APROBÓ DE MANERA

UNÁNIME EL PROYECTO DE SEDES Y

CALENDARIO PARA LA CELEBRACIÓN DE

LAS SESIONES ORDINARIAS DEL

SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN

DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA

CIUDAD DE MÉXICO, EJERCICIO DOS MIL

VEINTITRÉS

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS

SERVICIOS URBANOS EN

LA CDMX.

SE TOMÓ CONOCIMIENTO POR

PARTE DE LAS ALCALDÍAS.

X
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ELABORÓ
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SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
8ª. Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2022

ACUERDO: 10-07-2022 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO

DE COORDINACIÓN PARA LA

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS

URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,

EN SU SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL VEINTICINCO DE

NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTIDÓS;

ACORDÓ QUE, CON LA FINALIDAD DE

SALVAGUARDAR LA INTEGRIDAD DE

LOS HABITANTES DE LA CIUDAD DE

MÉXICO, LAS ALCALDÍAS SE

SUMARÁN AL PROTOCOLO QUE

ESTABLECIÓ EL GOBIERNO DE LA

CIUDAD DE MÉXICO PARA DAR

ATENCIÓN, SEGUIMIENTO Y LLEVAR

UN CONTROL PUNTUAL EN LAS

VIALIDADES PRIMARIAS Y

SECUNDARIAS DE LOS ACCESORIOS

DE LA VÍA PÚBLICA LLÁMENSE TAPAS

DE REGISTRO DE ALUMBRADO,

ALCANTARILLAS, TAPAS DE POZO DE

VISITA, ETCÉTERA, QUE HAN

SUFRIDO ROBO, DESGASTE O QUE

PONGAN EN RIESGO LA INTEGRIDAD

DE LA CIUDADANÍA.

LAS DIECISEÍS

ALCALDÍAS DE LA

CIUDADA DE MÉXICO.
LAS ALCALDÍAS INFORMARÁN EN

CADA SESIÓN SOBRE LOS

AVANCES QUE SE VAYAN

TENIENDO EN ESTE TEMA.

X
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Estatus de los Convenios de

colaboración entre la Secretaría

de Obras y Servicios y las 16

Alcaldías de la CDMX, ejercicio

2022
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ACTUALIZADO AL 05 DE DICIEMBRE 2022

AZCAPOTZALCO SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

CONVENIOS DE COLABORACIÓN SUSCRITOS ENTRE LA SECRETARÍA DE OBRAS Y 

SERVICIOS A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS URNANOS Y 

SUSTENTABILIDAD Y LAS 16 ALCALDÍAS DE LA CDMX.

ALCALDIA CONVENIO

ÁLVARO OBREGÓN SOBSE/SSU/DGSUS/ En proceso de recabado de firmas.

CUAJIMALPA SOBSE/SSU/DGSUS/ En proceso de recabado de firmas.

SOBSE/SSU/DGSUS/IZTAPALAPA

COYOACÁN SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

BENITO JUÁREZ SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

SOBSE/SSU/DGSUS/IZTACALCO

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

CUAUHTÉMOC SOBSE/SSU/DGSUS/
Proyecto de Convenio remitido para valoración 

por parte de la DGSUS.

SOBSE/SSU/DGSUS/

MILPA ALTA SOBSE/SSU/DGSUS/
Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

MAGDALENA CONTRERAS SOBSE/SSU/DGSUS/

MIGUEL HIDALGO SOBSE/SSU/DGSUS/

VENUSTIANO CARRANZA

XOCHIMILCO

ESTATUS

SOBSE/SSU/DGSUS/

SOBSE/SSU/DGSUS/

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

Proyecto de Convenio remitido a la Alcaldía 

Tlalpan para emisión de observaciones y 

comentarios.

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

Instrumento firmado por las partícipes y 

remitido para cumplimiento.

GUSTAVO A. MADERO SOBSE/SSU/DGSUS/

TLÁHUAC SOBSE/SSU/DGSUS/

TLALPAN
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Acciones de la Dirección General de

Servicios Urbanos y Sustentabilidad

de la Secretaría de Obras y Servicios

en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

 Resultado de las Acciones de la

Dirección de Imagen Urbana

 Resultado de las acciones de la

Dirección de Alumbrado Público
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DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS 

URBANOS Y SUSTENTABILIDAD

DICIEMBRE 2  0  2  2

DIRECIÓN DE IMAGEN URBANA

9ª SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ

TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS 

URBANOS EN LA CDMX 

ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO

PERIODO COMPRENDIDO DEL 01 ENERO AL 06 DE DICIEMBRE DE 2022
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ACTIVIDAD CANTIDAD U.M

BARRIDO MANUAL 70,715 KILOMETROS

BARRIDO MECANICO 43,277 KILOMETROS

DESECHOS 50,118 TONELADAS

ESCOMBRO 1,871 TONELADAS

PROPAGANDA COMERCIAL 66,343 PIEZAS

ATENCIÓN LIMPIEZA URBANA

DEMARCACIÓN ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ATENCIÓN DE ÁREAS VERDES

Actividad Cantidad U.M.

DESHIERBE 390,408 M2

RASTRILLADO 4,667,896 M2

RECOLECCIÓN DE BASURA EN AREAS VERDES 1,431 M3

RECOLECCIÓN Y TRASLADO DE DESECHOS 7,031 M3

CULTIVO DE SETO, PLANTAS ORNAMENTALES Y CUBRESUELOS 203,907 M2

PLANTACIÓN DE ESPECIES ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O 
CUBRESUELOS 

424,279
Pieza

TRASPLANTE DE ESPECIES ORNAMENTALES, ARBUSTIVAS O 
CUBRESUELOS 

566
Pieza 

DERRIBO Y TROCEADO DE SUJETOS FORESTALES 175 Pieza 
CONSTRUCCIÓN DE CAJETES 4,222 Pieza
PODA DE ÁRBOL 5,254 Pieza
PODA DE CÉSPED 1,806,492 M2

REMATE DE CÉSPED 334,504 M
PODA DE SETO 84,085 M2

APLICACIÓN DE MULCH 170 M2

PODA DE PLANTA ORNAMENTAL 71,947 M2

LIMPIEZA Y CONFORMACIÓN DE TERRENO SIN VEGETACIÓN 1,804 M2

RIEGO 2,999 M2

DESCOMPACTACIÓN DE TERRENO 8,026 M2

DETECCIÓN DE PODA CLANDESTINA 163 M3

APLICACIÓN DE PINTURA SOBRE GRAFITI, BARDAS E INMOBILIARIO 
URBANO

41,172
M2 58



DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

CULTIVO DE PLANTAS ORNAMENTALES
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

RASTRILLADO

CONSTRUCCIÓN DE CAJETEPODA DE CÉSPED 

DEHIERBE
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

RETIRO DE BROTE

PODA DE SETO RECOLECCIÓN DE DESECHOS ORGÁNICOS
61



DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

BARRIDO MANUAL BARRIDO MECÁNICO
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

RECOLECCIÓN  DE DESECHOS RECOLECCIÓN DE ESCOMBRO
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DIRECCIÓN DE  IMAGEN URBANA                                                                                                  DICIEMBRE  - 2 0 2 2

ARCHIVO FOTOGRÁFICO

RECOLECCIÓN  DE TIRADEROS 

CLANDESTINOS
RETIRO DE PROPAGANDA 

COMERCIAL
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0 9   D E   D I C I E M B R E   D E   2  0  2  2

DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS 
URBANOS Y SUSTENTABILIDAD

DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO

RESULTADO  DE  LAS  ACCIONES  DE  LA

DIRECCIÓN  DE  ALUMBRADO  PÚBLICO

EN  LA  ALCALDÍA  MIGUEL HIDALGO

NOVIEMBRE  2021  – NOVIEMBRE  2022

O C T A V A  S E S I Ó N OR D I N A R I A
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

MANTENIMIENTO A LA RED VIAL

T I P O
PDL
2021

PDL
2022

T O T A L
P D L

ADMINISTRACIÓN 628 2, 609 3, 237

PRESTACIÓN DE SERVICIOS 4, 950 3, 293 8, 243

SUBROGADOS 1, 251 9, 379 10, 630

TOTAL         6, 829 15, 281 22, 110

RESUMEN GENERAL DE ACTIVIDADES
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

MANTENIMIENTO A LA RED VIAL

T I P O
PDL
2021

PDL
2022

T O T A L
P D L

Red Vial Primaria 6, 695 14, 884 21, 579

Puentes Peatonales 40 105 145

Bajo Puentes y Deprimidos Viales 41 211 252

Iluminación Alto Montaje 53 81 134

TOTAL         6, 829 15, 281 22, 110
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

RED VIAL PRIMARIA

MARINA NACIONAL FERNANDO ALENCASTRE
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

RED VIAL PRIMARIA

RÍO SAN JOAQUÍN MARIANO ESCOBEDO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

PUENTES PEATONALES

ANILLO PERIFÉRICO ANILLO PERIFÉRICO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

BAJO PUENTES Y DEPRIMIDOS

MARIANO ESCOBEDO RÍO SAN JOAQUÍN
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

ILUMINACIÓN DE ALTO MONTAJE

MÉXICO TACUBA MARIANO ESCOBEDO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Anillo Periférico 11 de abril Av. Ingenieros Militares COMPLETO

Av. Aquiles Serdán Primavera Calz. México - Tacuba COMPLETO

Av. Río San Joaquín Calz. Ingenieros Militares Calz. Mariano Escobedo COMPLETO

Viaducto Miguel Alemán Anillo Periférico Río Becerra COMPLETO

Viaducto Río Becerra 11 de abril Av. Insurgentes COMPLETO

Eje 4 Sur Circuito Interior Av. Nuevo león COMPLETO

Av. Constituyentes Circuito Interior Paseo de la Reforma COMPLETO

Av. Cuitláhuac Calz. México - Tacuba Mar Marmara COMPLETO

Observatorio Av. Jalisco Av. Constituyentes COMPLETO

Av. Paseo De Las Palmas Anillo Periférico Paseo De La Reforma COMPLETO

Calzada México - Tacuba Ingenieros Militares Circuito Interior COMPLETO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA  MIGUEL HIDALGO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Camino De Los Toros Av. Observatorio Av. Constituyentes COMPLETO

Ejército Nacional Mexicano Anillo Periférico Circuito Interior COMPLETO

Gobernador Vicente Eguía Parque Lira Circuito Interior COMPLETO

Horacio Anillo Periférico Calzada Mariano Escobedo COMPLETO

Marina Nacional Calzad México-Tacuba Circuito Interior COMPLETO

Parque Lira Viaducto Río De La Piedad Av. Constituyentes COMPLETO

Rodolfo Gaona Av. Ingenieros Militares Lomas De Sotelo COMPLETO

Avenida Jalisco Parque Lira Eje 4 Sur (Benjamín Franklin) COMPLETO

Anatole France Av. Paseo De La Reforma Molino Del Rey COMPLETO

Camino A Santa Lucía Prol. Ingenieros Militares 5 De Mayo COMPLETO

Bc Auditorio Nacional Chivatito Auditorío COMPLETO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA  MIGUEL HIDALGO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Bc Av. Bosques Colectora Avenida Lomas COMPLETO

Bc Av. Constituyentes José Ma. Velasco Av. Constituyentes COMPLETO

Bc Av. De Los Compositores Carretera Adolfo López Mateos COMPLETO

Bc Av. Fernando Alencastre Fernando Alencastre Del Rey COMPLETO

Bc Av. Ferrocaril F.F.C.C. De Cuernavaca Carretera COMPLETO

Bc Av. Toluca Av. Toluca Hernán Cortés COMPLETO

Bc Calle 10 Hernán Cortés José Ma. Velasco COMPLETO

Bc Ignacio Zaragoza José Ma. Velasco Av. Constituyentes COMPLETO

Bc José María Velasco Cir. Joaquín Clausell Calle José María Velasco COMPLETO

Bc Juan O´donoju Bernardo De Gálvez Acdto. Río Hondo COMPLETO

Bc Calz. Chivatito Av. H. Colegio Militar Av. Paseo De La Reforma COMPLETO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA  MIGUEL HIDALGO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Bc Calz. Molino Del Rey Del Rey Calz. Chivatito COMPLETO

Bc Ciclopista Chapultepec Carretera Adolfo López Mateos COMPLETO

Bc Circuito Joaquín Clausell Bc Circuito Joaquín Clausell José María Velasco COMPLETO

Bc Joaquín Clausell Montes Apalaches Av. Montes De Auvernia COMPLETO

Bc José Ma. Velasco José Ma. Velasco Av. Constituyentes COMPLETO

Bc Panteón Civil De Dolores Av. Constituyentes Av. De Los Compositores COMPLETO

Cactus Viaducto Minería Río Becerra COMPLETO

Campos Elíseos Rincón Del Bosque Rubén Darío COMPLETO

Distribuidor Reforma - Lilas -

Constituyentes
Vereda Santa Fe Acueducto COMPLETO

Fuente De Petróleos Anillo Periférico Av. Paseo De La Reforma COMPLETO

Lamartine Rubén Darío Mahatma Gandhi COMPLETO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA  MIGUEL HIDALGO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Monte Elbruz Adolfo López Mateos Anatole France COMPLETO

Parque Winston Churchill Metrobús Línea 7 Metrobus Linea 7 COMPLETO

Río Rhin Calz. Villalongín Río Nazas COMPLETO

Schiller Rubén Darío Mahatma Gandhi COMPLETO

Calzada Mariano Escobedo Calzada México-tacuba Circuito Interior EN PROCESO

Bosques De La Reforma Paseo De Los Ahuehuetes Paseo De La Reforma EN PROCESO

Paseo De La Reforma Av. Constituyentes Lieja EN PROCESO

Eje 3 Poniente Mariano Escobedo Circuito Interior PROGRAMADO

Eje 6 Poniente Calz. De La Naranja Parque De La Estrella PROGRAMADO

Av. Del Conscripto Anillo Periférico Acueducto Río Lerma PROGRAMADO

Bahía De La Ascensión Circuito Interior Marina Nacional PROGRAMADO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA  MIGUEL HIDALGO
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M I G U E L    H I D A L G O                                                                                                 N O V I E M B R E    2 0 2 1   - N O V I E M B R E    2 0 2 2

TRANSFORMACIÓN Y REFORZAMIENTO CON TECNOLOGÍA LED

VIALIDAD DESDE HASTA ESTATUS

Calzada De Los Gallos Plan De Ayala Circuito Interior PROGRAMADO

Calzada Legaria Marina Nacional Anillo Periférico PROGRAMADO

Av. Industria Militar Anillo Periférico Gral. Cesáreo Castro PROGRAMADO

Ferrocarril De Cuernavaca Presidente Masaryk Miguel De Cervantes Saavedra PROGRAMADO

Miguel De Cervantes Saavedra Anillo Periférico Río San Joaquín PROGRAMADO

Lago Alberto Río San Joaquín Calzada Mariano Escobedo PROGRAMADO

Moliere Presidente Masaryk Río San Joaquín PROGRAMADO

Puente La Morena 11 de abril Viaducto Miguel Alemán PROGRAMADO

Molino Del Rey Av. Constituyentes Fernando Alencastre PROGRAMADO

Rubén Darío Paseo De La Reforma Mariano Escobedo PROGRAMADO

Mahatma Ghandi Paseo De La Reforma Paseo De La Reforma PROGRAMADO

RED VIAL PRIMARIA EN LA  ALCALDÍA  MIGUEL HIDALGO
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Avances y resultados del Programa de

Separación de Residuos Orgánicos.

 Volumen y porcentajes de

eficiencia obtenidos por Alcaldía
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REPORTE PROGRAMA DE SEPARACIÓN 

DE RESIDUOS ORGÁNICOS
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VOLUMEN DE RESIDUOS ORGÁNICOS ALCANZADOS 

DEL PROGRAMA DE SEPARACIÓN

Las Alcaldías que

incrementaron el

volumen de residuos

orgánicos:

ALCALDÍA
enero –

noviembre 
2022 

Iztapalapa 44,772

Tlalpan 44,210

Iztacalco 32,798

Coyoacán 28,536

Venustiano 

Carranza
23,834
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VOLUMEN DE RESULTADOS ALCANZADOS DEL 

PROGRAMA DE SEPARACIÓN
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VOLUMEN DE RESIDUOS ORGÁNICOS ALCANZADOS 

DEL PROGRAMA DE SEPARACIÓN

280,201

362,705

350,304

361,434

0 50,000 100,000 150,000 200,000 250,000 300,000 350,000 400,000

ene-nov 2022
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VOLUMEN ANUAL DE RESIDUOS ORGANICOS 
RECIBIDOS EN LA 

PLANTA DE COMPOSTA

AÑO 
TOTAL 

(TON)

2019 361,434

2020 350,304

2021 362,705

ene-nov 2022 280,201
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Programa de la Trituradora

de Cascajo, ejercicio 2022.
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AVANCE DEL PROGRAMA DE SEPARACIÓN DE RESIDUOS ORGÁNICOS

RECEPCIÓN DE RESIDUOS DE LA 

CONSTRUCCIÓN EN BORDO PONIENTE
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RESIDUOS DE LA CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO PONIENTE 

PARA SU TRATAMIENTO Y APROVECHAMIENTO

1° DE ENERO DE 2020 AL 31 DE OCTUBRE 2022

Material de construcción ingresado en el campamento de procesamiento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición

Final Bordo Poniente por dependencias, entidades y órganos administrativos.
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RESIDUOS DE LA CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO PONIENTE 

PARA SU TRATAMIENTO Y APROVECHAMIENTO

AÑO 
TOTAL 

(TON)

2019 91,715

2020 26,861

2021 29,282

ene-nov 2022 21,381

21,381

29,282

26,861

91,715
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CARACTERISTICAS A CUMPLIR DE LOS RESIDUOS DE LA 

CONSTRUCCIÓN PARA SER RECIBIDOS 

Entes y Alcaldías del Gobierno de la Ciudad de México que ingresan residuos de la construcción al campamento de

procesamiento ubicado en la IV Etapa, del sitio de disposición final Bordo Poniente, que se enlistan a continuación:

AÑO 2022

• Alcaldía Benito Juárez.

• Alcaldía Gustavo A. Madero.

• Alcaldía Iztacalco.

• Alcaldía Venustiano Carranza.

• SOBSE - Dirección General de Obras

de Infraestructura Vial

• SOBSE - Dirección de Imagen Urbana

• Alcaldía Coyoacán.

• Alcaldía Azcapotzalco.

AÑO 2020

• Alcaldía Benito Juárez.

• Alcaldía Gustavo A. Madero.

• Alcaldía Iztacalco.

• Alcaldía Venustiano Carranza.

• SEDENA.

• SOBSE - Dirección General de

Obras de Infraestructura Vial

• SOBSE - Dirección de Imagen

Urbana

AÑO 2021

• Alcaldía Benito Juárez.

• Alcaldía Gustavo A. Madero

• Alcaldía Iztacalco.

• Alcaldía Venustiano Carranza.

• SOBSE - Dirección General de Obras

de Infraestructura Vial

• SOBSE - Dirección de Imagen Urbana

• Alcaldía Coyoacán.

• Metrobús.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Aplicación del Programa Incidencias-

Eficiencia en el delito de tiro de

cascajo y/o basura en la vía pública de

la Ciudad de México.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Asignación Presupuestal por

Alcaldía para el suministro de

mezcla asfáltica, ejercicio 2022.
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Informe Asignación
Presupuestal por Alcaldía,  

Secretaría de Obras y 
Servicios, correspondiente 

al Suministro de Mezcla 
Asfáltica Noviembre 2022
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Recursos Asignados en el Ejercicio 2022 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 30.285.569.01$             1.952.65

AZCAPOTZALCO 3.379.404.44$               2.019.36

BENITO JUAREZ 1.532.847.52$               1.101.16

COYOACÁN 9.498.402.03$               1.82

CUAJIMALPA 3.543.432.40$               1.658.96

CUAUHTÉMOC 5.010.113.84$               1.510.17

GUSTAVO A. MADERO 41.762.412.42$             9.382.22

IZTACALCO 2.753.495.80$               1.310.80

IZTAPALAPA 31.914.351.76$             3.536.19

MAGDALENA CONTRERAS 8.303.017.72$               1.363.31

MIGUEL HIDALGO 2.340.528.50$               378.08

MILPA ALTA 7.102.229.80$               3.300.42

TLAHUAC 3.263.341.62$               712.56

TLALPAN 9.433.732.46$               884.13

VENUSTIANO CARRANZA 3.510.524.96$               1.68

XOCHIMILCO 15.314.989.12$             -483.85

TOTAL ALCALDIAS 178.948.393.40$        28.630

Alcaldías
Recursos  

Asignados 2022

Total Suministrado al  

30 de Noviembre

Recursos  

Disponibles al       

01 de Diciembre

Toneladas 

disponibles al          

01 de Diciembre 

32.000.000.00$    1.714.430.99$       

2.499.666.00$      966.818.48$          

5.152.400.00$      1.772.995.56$       

5.000.000.00$      1.456.567.60$       

9.500.000.00$      1.597.97$               

50.000.000.00$    8.237.587.58$       

6.336.040.00$      1.325.926.16$       

35.019.124.00$    3.104.772.24$       

3.904.378.22$      1.150.882.42$       

2.672.485.50$      331.957.00$          

9.500.000.00$      1.196.982.28$       

3.888.966.52$      625.624.90$          

10.000.000.00$    2.897.770.20$       

3.512.000.00$      1.475.04$               

10.210.000.00$    776.267.54$          

204.085.225.31$ 25.136.831.91$   

14.890.165.07$    424.824.05-$          

92



Total Suministrado (toneladas) durante el mes: 29,133.53

Suministrado (toneladas) Alcaldías Noviembre 2022
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Recursos Asignados y Ejercidos al 30 de Noviembre 2022 a D.G.O.I.V. 

por Administración

 $            308.000.000.00  $            306.776.774.60  $          1.223.225.40 
D.G.O.I.V.

Recursos Asignados Recursos Ejercidos
Recursos Disponibles      

al 01 de Diciembre

                         17.748.27                        339.743.92                       1.393.20 

D.G.O.I.V.

Toneladas Suministradas 

en Noviembre

Toneladas  Suministradas          

al 30 de Noviembre

Toneladas  Disponibles 

al 01 de Diciembre
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Sistema Unificado de Atención

Ciudadana (SUAC)
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Sistema Unificado 

de Atención Ciudadana
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos

Promedio diario de turnos generados en 
2022:

977

Promedio diario de turnos concluidos en 
2022:

848
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos - Principales temas 
(Octubre 2021 a Octubre 2022)
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos - Días para conclusión de turnos 
(Octubre 2021 a Octubre 2022)
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Cifras *0311 Locatel en Servicios Urbanos  

Medios de captura (Octubre 2021 a Octubre 2022)
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Cifras *0311 Locatel en servicios urbanos - Principales temas de 

Reapertura (Noviembre 2021 a Octubre 2022)

54% 54% 63% 70% 62% 56% 63% 44% 58% 74% 53% 42% 46% 57% 64% 71% 71%

22% 11% 38% 29% 29% 16% 13% 18% 20% 9% 14% - 6% 22% 13% 12% 33%

7% 12% 8% 15% 8% 10% 9% 4% 8% 5% 6% 12% 11% 4% 11% 4% 11%

6% - - 4% - 3% 3% - - 2% - - - 5% 3% 4% -

- 5% 4% 4% 4% - 6% 3% - 2% 4% 2% 7% 5% 7% 11% -

7% 13% 3% 3% 9% 7% 6% 3% 8% 24% 7% 5% 7% 4% 16% 2% 8%

12% 10% 7% 12% 8% 20% 18% 13% 17% 28% 19% 14% 10% 17% 11% 35% 19%

- 3% 3% 3% 4% - 8% 3% 5% 4% 3% 9% 5% - 3% 3% -

AOB AZC BJU COY CUH CUJ GAM IZC IZP MAC MIH MIL TLH TLP VCA XOC SOBSE

TOTAL

PODA / RETIRO DE ÁRBOL

MANTENIMIENTO VÍA 

PUBLICA

FUGA DE AGUA

DESAZOLVE

BACHES

ALUMBRADO

MANTENIMIENTO DE 

COLADERA /

ALCANTARILLA

ENTE
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Sistema Unificado de Atención Ciudadana
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Sedes y Calendario Aprobado para las

Sesiones Ordinarias del Subcomité

Técnico de Coordinación para la

Prestación de los Servicios Urbanos

en la CDMX, ejercicio 2023.
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FECHA HORA SEDE PROPUESTA

DÉCIMA 

SEGUNDA 
DICIEMBRE VIERNES 8  10:00 A. M. CUAJIMALPA 

DÉCIMA 

PRIMERA
NOVIEMBRE VIERNES 24 10:00 A. M. COYOACÁN 

DÉCIMA OCTUBRE VIERNES 27 10:00 A. M. MILPA ALTA 

NOVENA SEPTIEMBRE VIERNES 29 10:00 A. M. VENUSTIANO CARRANZA 

SEDES Y CALENDARIO APROBADO DE SESIONES ORDINARIAS DEL SUBCOMITÉ 

TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS  

URBANOS EN LA CDMX, EJERCICIO 2023.

No. DE 

SESIÓN
MES

SUBCOMITÉ TÉCNICO

PRIMERA ENERO VIERNES 27 10:00 A. M. DGSUS/SOBSE

SEGUNDA FEBRERO VIERNES 24 10:00 A. M. TLÁHUAC

CUARTA ABRIL  VIERNES 28 10:00 A. M. XOCHIMILCO

TERCERA MARZO VIERNES 31 10:00 A. M. TLALPAN

QUINTA MAYO VIERNES 26 10:00 A. M. IZTACALCO

SÉPTIMA JULIO VIERNES 28 10:00 A. M. BENITO JUÁREZ 

SEXTA JUNIO VIERNES 30 10:00 A. M. ÁLVARO OBREGÓN

OCTAVA AGOSTO VIERNES 25 10:00 A. M. AZCAPOTZALCO
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Asuntos a tratar con la Comisión Federal

de Electricidad (CFE).

 Ajustes y regularización de servicios

 Disposición final de residuos producto

de poda que realiza de manera

permanente en la Ciudad de México.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Intervención de los Participantes
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en  la CDMX

Asuntos Generales

 Ingreso de producto de poda a las

estaciones de transferencia por la

Comisión Federal de Electricidad

 Fuentes Urbanas CDMX
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ASUNTOS GENERALES
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INGRESO DE PRODUCTO DE PODA POR LA 

COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD (CFE)

De las mencionadas empresas no existe registro de ingreso a transferencias

N° PRESTADOR DE SERVICIOS AUTORIZACIÓN SOT
AUTORIZACIÓN 

DETDFRSU
VIGENCIA ESTACIÓN DE TRANSFERENCIA PAGO POR DERECHOS OBSERVACIONES

1

INGENIERÍA Y ARQUITECTURA 

MAPA S.A. DE C.V.

RSU-PODA/2022-01 2022-0008 3 ENE AL 31 MAR 2022 ÁLVARO OBREGÓN

RSU-PODA/2022-02 2022-0009 3 ENE AL 31 MAR 2022 TLALPAN

RSU-PODA/2022-03 2022-0010 3 ENE AL 31 MAR 2022 VENUSTIANO CARRANZA 

RSU-PODA/2022-10 2022-0909 1 ABR al 30 JUN 2022 TLALPAN $6,650.00 Fecha de pago 07-03-2022

RSU-PODA/2022-11 2022-0910 1 ABR al 30 JUN 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo) $5,700.00 Fecha de pago 07-03-2022

RSU-PODA/2022-12 2022-0911 1 ABR al 30 JUN 2022 VENUSTIANO CARRANZA $6,650.00 Fecha de pago 07-03-2022

RSU-PODA/2022-13 2022-0912 1 ABR al 30 JUN 2022 ÁLVARO OBREGÓN $3,800.00 Fecha de pago: 07/03/2022

RSU-PODA/2022-24 2022-2386 1 JUL AL 30 SEP 2022 TLALPAN $5,700.00 Fecha de pago 21/06/2022

RSU-PODA/2022-25 2022-2387 1 JUL AL 30 SEP 2022 VENUSTIANO CARRANZA $3,800.00 Fecha de pago: 21/06/2022

RSU-PODA/2022-26 2022-2388 1 JUL AL 30 SEP 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo) $4,750.00 Fecha de pago 21-06-2022

RSU-PODA/2022-27 2020-2389 1 JUL AL 30 SEP 2022 ÁLVARO OBREGÓN $3,800.00 Fecha de pago: 21/06/2022

RSU-PODA/2022-36 2020-3734 1 OCT AL 31 DIC 2022 ÁLVARO OBREGÓN $4,750.00 Fecha de pago: 22/09/2022

RSU-PODA/2022-35 2020-3733 1 OCT AL 31 DIC 2022 VENUSTIANO CARRANZA $5,700.00 Fecha de pago: 22/09/2022

RSU-PODA/2022-34 2020-3732 1 OCT AL 31 DIC 2022 TLALPAN $5,700.00 Fecha de pago: 22/09/2022

RSU-PODA/2022-33 2020-3731 1 OCT AL 31 DIC 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo) $4,750.00 Fecha de pago: 22/09/2022

2 JORARPE S.A. DE C.V.

RSU-PODA/2022-04 2022-0241 17-ENE AL 31 MAR 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo) $1,000.00 Fecha de pago 14-01-2022

RSU-PODA/2022-28 2022-2776 21 JUL AL 30 SEP 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo) $1,900.00 Fecha de pago 13-07-2022

RSU-PODA/2022-37 2022-3827 1 OCT AL 31 DIC 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo) $2,850.00 Fecha de pago 09-09-2022
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INGRESO DE PRODUCTO DE PODA POR LA 

COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD (CFE)

N° PRESTADOR DE SERVICIOS 
AUTORIZACIÓN 

SOT

AUTORIZACIÓN 

DETDFRSU
VIGENCIA

ESTACIÓN DE 

TRANSFERENCIA
PAGO POR DERECHOS OBSERVACIONES

1
BIO AMBIENTALISTICK, S.A. DE 

C.V.

RSU/2022-036 2022-0588 16 FEB AL 31 MAR 2022 GUSTAVO A. MADERO $800.00 Fecha de pago 22/01/2022

RSU/2022-075 2022-1481 27 ABR AL 30 JUN 2022 GUSTAVO A. MADERO $2,200.00 Fecha de pago 25/04/2022

RSU/2022-107 2022-2595 9 JUL AL 30 SEP 2022 GUSTAVO A. MADERO $1,200.00 Fecha de pago 05/07/2022

2

INGENIERÍA Y ARQUITECTURA 

MAPA S.A. DE C.V.

RSU-PODA/2022-01 2022-0008 3 ENE AL 31 MAR 2022 ÁLVARO OBREGÓN

RSU-PODA/2022-02 2022-0009 3 ENE AL 31 MAR 2022 TLALPAN

RSU-PODA/2022-03 2022-0010 3 ENE AL 31 MAR 2022 VENUSTIANO CARRANZA

RSU-PODA/2022-10 2022-0909 1 ABR AL 30 JUN 2022 TLALPAN

RSU-PODA/2022-11 2022-0910 1 ABR AL 30 JUN 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo)

RSU-PODA/2022-12 2022-0911 1 ABR AL 30 JUN 2022 VENUSTIANO CARRANZA

RSU-PODA/2022-13 2022-0912 1 ABR AL 30 JUN 2022 ÁLVARO OBREGÓN

RSU-PODA/2022-24 2022-2386 1 JUL AL 30 SEP 2022 TLALPAN

RSU-PODA/2022-25 2022-2387 1 JUL AL 30 SEP 2022 VENUSTIANO CARRANZA

RSU-PODA/2022-26 2022-2388 1 JUL AL 30 SEP 2022 AZCAPOTZALCO (vallejo)

RSU-PODA/2022-27 2022-2389 1 JUL AL 30 SEP 2022 ÁLVARO OBREGÓN
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Proyecto de Trabajo para la correcta 

separación de los residuos sólidos
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LÍNEAS DE TRABAJO

Trabajar en coordinación con los responsables operativos de las diversas alcaldías en la implementación de estrategias 

para la correcta separación y aprovechamiento de los residuos sólidos.

PROYECTO DE TRABAJO JUD DE RECICLAJE
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PLAN DE ACCIÓN

1.- Reunión con responsables del manejo de RS en las alcaldías para acordar líneas de trabajo conjunto… JUD 

Reciclaje, Enlace, Coordinadores 

2.- Emisión de documentos a los diferentes actores respecto de las líneas de trabajo acordadas con alcaldías…

3.- Plazo para inicio de plan de acción acordado con alcaldías.

4.- Cumplido el plazo de sensibilización, se procederá a la activación de los diferentes protocolos de control.

4.1.- Protocolo de control:

1. Llenado de formato de supervisión y seguimiento de las unidades recolectoras. (anexo)

2. PRIMERA amonestación, se invitara verbalmente a las unidades recolectoras a cumplir.

3. SEGUNDA amonestación, se invitara verbalmente a las unidades recolectoras a cumplir.

4. Reincidencia # 3, restricción del tiro de  R.O- MEZCLADOS y aplicación de alguna sanción acordada 

con alcaldía.
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REUNIONES CON ALCALDÍAS

En aras de caminar de la manera mas coordinada con las autoridades de alcaldía es pertinente la

supervisiones de las unidades a su cargo en los espacios operativos de las Estaciones de Transferencia.

Enlace de Coordinación 

FACUNDO GARCÍA MIRANDA 

Jefe de Unidad Departamental de Reciclaje

Tel: 55 26 68 75 57 
118



119



 

  
_____________________________________________________ 

Alcaldía Azcapotzalco. 

Dirección General de Servicios Urbanos. 

 
                                                                                Azcapotzalco, CDMX a 2 de diciembre del 2022.  

No. Oficio: DGSU/0391/2022. 
Asunto: REPORTE DE FUENTES URBANAS. 

 

ARQ. TANIA CARRO TOLEDO; 
DIRECTORA GENERAL DE SERVICIOS URBANOS Y SUSTENTABILIDAD. 
PRESIDENTA DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN 
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX. 
P R E S E N T E. 
 
 

Me permito dar seguimiento al punto de acuerdo de las Cuarta Sesión del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la prestación de los servicios urbanos en la Ciudad de México; celebrada el 26 de 
agosto del presente año, mediante el cual se solicitó a las Alcaldías que cuenten con fuentes urbanas 
dentro de su demarcación, se coordinen con la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial con 
la finalidad de definir el estatus que guardan estas fuentes respecto a su mantenimiento y pago por 
consumo de energía eléctrica; al respecto me permito remitir en el listado anexo las condiciones que se 
tienen en las 44 fuentes urbanas que se encuentran al interior del límite territorial de Azcapotzalco, lo 
anterior a fin de quesea usted el vínculo con la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial; a fin 
de acordar los trabajos mencionados en el acuerdo citado con antelación 
 
 
Sin otro particular, reciba un cordial saludo. 
 

 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 
 
ARQ. RAFAEL POSADAS RODRIGUEZ 
DIRECTOR GENERAL DE SERVICIOS URBANOS 
 

C.c.p. Archivo 
 
RPR/MABV* 
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Dirección General de Servicios Urbanos. 

 

INVENTARIO DE FUENTES ORNAMENTALES 2022 
 
 

No. 
Nombre/       

Titulo 

Tipo de Pieza                                                                                  
(monumento o 

escultura o 
fuente) 

COLONIA Ubicación 

Atenci
on 

Vandalizadas 
Objetos encontrados 

en las fuentes 
TIPO DE 
AGUA 

RESPONS
ABLE DEL 
MANTENI
MIENTO 

Robo o 
ruptura 

de 
compone

ntes 

ESTADO ACTUAL VIABILIDAD  

Calle No. Colonia 
Esquina/entre 

calles 

1 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N 
SANTA 
MARIA 
MANINALCO 

TOTOMOSCO 
GCDM

X 
  

  
    

GCDMX 
  

  
    

2 CAMELLON FUENTE  AV. CAMARONES  S/N 
DEL 
MAESTRO 

NUBIA 
GCDM

X   
  
    

GCDMX 
  

  
    

3 CAMELLON FUENTE  AV. CAMARONES  S/N 
SANTA 
MARIA 
MANINALCO 

NUBIA 
GCDM

X 
  

  
    

GCDMX 
  

  
    

4 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N CLAVERIA SALONICA 
GCDM

X   
  
    

GCDMX 
  

YA NO LA ATIENDE 
EL GDMX PERO 
CERRARON EL 

ACCESO  

  

5 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N 
SECTOR 
NAVAL 

SALONICA 
GCDM

X   
  
    

GCDMX 
    

6 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N CLAVERIA CUITLAHUAC 
GCDM

X   
  
    

GCDMX 
  

  
    

7 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N 
SAN 
BERNABE 

CUITLAHUAC 
GCDM

X   
  
    

GCDMX 
  

  
    

8 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N 
NVA SANTA 
MARIA 

YUCA 
GCDM

X   
  
    

GCDMX 
  

  
    

9 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N 

SN. 
SALVADOR 
XOCHIMANC
AS 

EULALIA 
GUZMAN 

GCDM
X 

  
  
    

GCDMX 

  
  
    

10 CAMELLON FUENTE AV. CAMARONES S/N 

SN. 
SALVADOR 
XOCHIMANC
AS 

LOS GALLOS 
GCDM

X 
  

  
    

GCDMX 

  
  
    

1 CAMELLON FUENTE 
ENCARNACION 
ORTIZ 

S/N ARENAL GERANIO 
ALCAL

DIA  
  

Piedras, tabiques, 
ramas, papeles, botes y 
bolsas de plastico, 
botellas, articulos de 
aseo personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

2 CAMELLON FUENTE AV. CUITLAHUAC S/N PORVENIR VALLEJO 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

3 CAMELLON FUENTE AV. CUITLAHUAC S/N 
SAN. 
ALVARO 

ITACA 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

4 CAMELLON FUENTE AV. SALONICA S/N EL RECREO TEBAS 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia)  concreto SI 
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articulos de aseo 
personal 

Fuentes 
ornamental
es 

5 CAMELLON FUENTE AV. AZCAPOTZALCO S/N 
ANGEL 
ZIMBRON 

INVIERNO 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

6 JARDIN FUENTE CENTENARIO S/N NEXTENGO 
CAMINO A 
NEXTENGO 

ALCAL
DIA  

X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

X 

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

7 CAMELLON FUENTE AV. 5 DE MAYO S/N 
SANTA 
POLONIA 

F.F.C.C.N.N. 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia)  azulejo 

NO  

8 JARDIN FUENTE FORTUNA NACIONAL S/N 
SAN 
ANTONIO 

BOCA DEL 
TORO 

ALCAL
DIA  

X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

motor 5  
NO  

9 JARDIN FUENTE CHILAPILLAS S/N 
FRACC. 
PROVIDENCI
A 

CAMPO COBO 
ALCAL

DIA  
X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) concreto 

NO  

10 JARDIN FUENTE CALZ. AHUIZOTLA S/N 
SN. MIGUEL 
AMANTLA 

MORELOS 
ALCAL

DIA  
X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

11 REMANENTE FUENTE CALZ. LAS ARMAS  S/N 
SN. PEDRO 
XALPA 

EJE SN. 
ISIDRO 

ALCAL
DIA  

X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

12 CAMELLON FUENTE FAJA DE ORO S/N PETROLERA CHOAPAS 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

13 CAMELLON FUENTE FAJA DE OR S/N PETROLERA NARANJOS 
ALCAL

DIA  
X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) 

SI 
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14 CAMELLON FUENTE FAJA DE ORO  S/N PETROLERA FRANCITA 
ALCAL

DIA  
X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) 

NO  

15 GLORIETA FUENTE 
GLORIETA 
AHUEHUETE 

S/N 
SAN JUAN 
TLIHUACA 

  
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

16 PARQUE FUENTE 
PARQUE 
TEZOZOMOC 

S/N 
U.H. 
ROSARIO 

  
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) concreto 

NO  

17 CAMELLON FUENTE AV. CULTURAS, S/N 
U.H. 
ROSARIO 

CULTURA 
NAHUATL 

ALCAL
DIA  

  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

18 CAMELLON FUENTE AV. CULTURAS S/N 
U.H. 
ROSARIO 

RIO BLANCO 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

19 CAMELLON FUENTE AV.CULTURAS S/N 
U.H. 
ROSARIO 

CULTURA 
GRIEGA 

ALCAL
DIA  

  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO  

20 JARDIN FUENTE JARDIN MECATES S/N 
SN. MARTIN 
XOCHINAHU
AC 

  
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  Cantera  Funcionando  

SI 

21 PARQUE FUENTE AHUEHUETES  S/N PASTEROS SAUCE 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) bailarina 

NO  

22 PARQUE FUENTE AV. GRANJAS  S/N 
STA. 
CATARINA 

HIDALGO 
ALCAL

DIA  
X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

23 PARQUE FUENTE AV. GRANJAS  S/N 
STA. 
CATARINA 

HIDALGO 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) canera SI 
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articulos de aseo 
personal 

Fuentes 
ornamental
es 

24 REMANENTE FUENTE MANUEL ACUÑA S/N 
SN. 
FRANCISCO 
TETECALA 

METRO 
CAMARONES 

ALCAL
DIA  

  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

25 
CASA DE LA 
CULTURA 

FUENTE AV. AZCAPOTZALCO S/N 
AZCAPOTZA
LCO 

MORELOS 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

   cantera funcionando  

SI 

26 
CASA DE LA 
CULTURA 

FUENTE AV. AZCAPOTZALCO S/N 
AZCAPOTZA
LCO 

MORELOS 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo 

motor 5 hP  
SI 

27 JARDIN FUENTE JERUSALEM S/N 
AZCAPOTZA
LCO 

NICOLAS 
BRAVO 

ALCAL
DIA  

  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) concreto 

NO 

28 JARDIN FUENTE JERUSALEM S/N 
AZCAPOTZA
LCO 

AHUACATITLA 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) Ccncreto 

NO 

29 CAMELLON FUENTE AV. 22 DE FEBRERO S/N 
DEL 
MAESTRO 

JERUSALEM 
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

30 JARDIN FUENTE JERUSALEM S/N LOS REYES 
AV. 
AZCAPOTZAL
CO LA VILLA  

ALCAL
DIA  

  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 

31 REMANENTE FUENTE 
BELIZARIO 
DOMINGUEZ 

S/N LOS REYES 
CHICHINANTL
A 

ALCAL
DIA  

  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) concreto 

NO 

32 JARDIN FUENTE C. RABAUL S/N PANTACO   
ALCAL

DIA  
  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) cantera 

SI 
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_____________________________________________________ 

Alcaldía Azcapotzalco. 

Dirección General de Servicios Urbanos. 

33 CAMELLON FUENTE AV. GRANJAS  S/N STO. TOMAS 
AZCAPOTZAL
CO LA VILLA 

ALCAL
DIA  

  

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) azulejo  

NO 

34 CAMELLON FUENTE AV 5 DE MAYO  S/N PLENITUD TEZOZOMOC 
ALCAL

DIA  
X 

Piedras y tabiques, 
Ramas, Papeles, botes 
de plastico, botellas, 
bolsas de plastico, 
articulos de aseo 
personal Potable 

Sector No. 
5 
Mantenimie
nto a 
Fuentes 
ornamental
es 

  

Malas Condiciones ( 
Sistema Electrico, 

Hidrahulico y 
Albañilereia) concreto 

SI 
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